|  |  |
| --- | --- |
| logo_dpancona | **Federazione Italiana Giuoco Calcio**  **Lega Nazionale Dilettanti**  **Comitato Regionale Marche**  **DELEGAZIONE PROVINCIALE DI ANCONA**  Via Schiavoni snc, Loc. Baraccola - 60131 ANCONA  TELEFONO: 071 28560307/6 - FAX: 071 28560301  **sito internet**: marche.lnd.it  **e-mail**: cplnd.ancona@figc.it  **pec**: ancona@pec.figcmarche.it |

|  |
| --- |
| Stagione Sportiva 2018/2019  Comunicato Ufficiale N°78 del 20/02/2019 |

SOMMARIO

[SOMMARIO 1](#_Toc1579323)

[COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C. 2](#_Toc1579324)

[COMUNICAZIONI DELLA L.N.D. 3](#_Toc1579325)

[COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE 3](#_Toc1579326)

[COMUNICAZIONI DEL CR MARCHE C5 5](#_Toc1579327)

[COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE 5](#_Toc1579328)

[RAPPRESENTATIVE PROVINCIALI 6](#_Toc1579329)

[TERZA CATEGORIA ANCONA 6](#_Toc1579330)

[RISULTATI 6](#_Toc1579331)

[GIUDICE SPORTIVO 7](#_Toc1579332)

[CLASSIFICA 10](#_Toc1579333)

[JUNIORES UNDER 19 PROVINC. -AN 11](#_Toc1579334)

[RISULTATI 11](#_Toc1579335)

[GIUDICE SPORTIVO 11](#_Toc1579336)

[CLASSIFICA 13](#_Toc1579337)

[CALCIO A 5 SERIE D 13](#_Toc1579338)

[RISULTATI 13](#_Toc1579339)

[GIUDICE SPORTIVO 14](#_Toc1579340)

[CLASSIFICA 14](#_Toc1579341)

[ALLIEVI PROVINCIALI II FASE 15](#_Toc1579342)

[RISULTATI 15](#_Toc1579343)

[GIUDICE SPORTIVO 15](#_Toc1579344)

[CLASSIFICA 17](#_Toc1579345)

[GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE 17](#_Toc1579346)

[RISULTATI 18](#_Toc1579347)

[GIUDICE SPORTIVO 18](#_Toc1579348)

[CLASSIFICA 20](#_Toc1579349)

[GIOVANISSIMI CADETTI ANCONA 21](#_Toc1579350)

[RISULTATI 21](#_Toc1579351)

[GIUDICE SPORTIVO 21](#_Toc1579352)

[CLASSIFICA 22](#_Toc1579353)

[AMATORI ANCONA 23](#_Toc1579354)

[RISULTATI 23](#_Toc1579355)

[GIUDICE SPORTIVO 23](#_Toc1579356)

[CLASSIFICA 24](#_Toc1579357)

[ATTIVITA’ DI BASE 25](#_Toc1579358)

[DELIBERE DELLA CORTE SPORTIVA DI APPELLO TERRITORIALE 35](#_Toc1579359)

[PROGRAMMA GARE 37](#_Toc1579360)

[PROSSIMI TURNI 37](#_Toc1579361)

[TERZA CATEGORIA ANCONA 37](#_Toc1579362)

[JUNIORES UNDER 19 PROVINC. -AN 37](#_Toc1579363)

[CALCIO A 5 SERIE "D" ANCONA 38](#_Toc1579364)

[ALLIEVI ANCONA II FASE 38](#_Toc1579365)

[GIOVANISSIMI ANCONA II FASE 39](#_Toc1579366)

[GIOVANISSIMI CADETTI ANCONA 40](#_Toc1579367)

[AMATORI ANCONA 41](#_Toc1579368)

COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C.

**PROROGA VALIDITA’ TESSERE FEDERALI 2018**

Con provvedimento dell’Agenzia delle Entrate si comunica che il termine di validità delle Tessere Federali dell’anno 2018 è stato **prorogato sino al 31 maggio 2019.**

**DEROGA GIOVANI CALCIATRICI – STAGIONE SPORTIVA 20182019**

Il Settore Giovanile e Scolastico della FIGC.

* viste le dichiarazioni degli esercenti la potestà genitoriale;
* vagliate le motivazioni che sono coerenti con quanto previsto dal Settore Giovanile e Scolastico in materia di sviluppo e promozione del calcio femminile,
* valutato il fatto che la squadra è composta da sole ragazze e considerato il parere favorevole espresso dal Comitato Regionale Marche si concede la deroga alle calciatrici di seguito indicate per la partecipazione con la soc. A.P.D. LF JESINA FEMMINILE all’attività Primi Calci nella stagione sportiva 2018/2019

BOROCCI AURORA 18.10.2008

CAMPANA JENNIFER 23.06.2008

LANCIONI AURORA 01.08.2008

MAZZIERI NICOLE 05.02.2008

MOSCA LAVINIA 01.08.2008

COMUNICAZIONI DELLA L.N.D.

**CU N. 235 DEL 18.02.019 L.N.D.**

Si pubblica in allegato il CU n. 58/A della FIGC inerente la nomina del Direttore Generale della F.I.G.C. dott. Marco Brunelli

**CU N. 236 DEL 18.02.019 L.N.D.**

Si pubblica in allegato il CU n. 59/A della FIGC inerente la nomina del Segretario Federale sig. Antonio Di Sebastiano.

COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE

**IBAN C.R. MARCHE**

Si comunica che il Comitato Regionale Marche ha un nuovo IBAN in cui effettuare tutti i versamenti:

**IT13 E010 0502 6040 00000001 453**

**Al fine di evitare errori e ritardi negli accreditamenti è necessario che nel bonifico venga SEMPRE indicato il *numero di matricola,* la *denominazione della Società* e la *causale* del versamento.**

**REGISTRO NAZIONALE ASSOCIAZIONI E SOCIETA’ SPORTIVE DILETTANTISTICHE**

**REGISTRO 2.0**

In relazione all’oggetto e alla numerose richieste di chiarimento in merito si porta a conoscenza quanto pervenuto dalla Lega Nazionale Dilettanti:

**Con riferimento agli adempimenti FIGC nei confronti del CONI inerenti l’oggetto, si informa che a seguito di un incontro richiesto dalla Lega Nazionale Dilettanti alla Segreteria Federale, quest’ultima – sentito in merito il CONI – ha reso noto che le cosiddette “anomalie bloccanti” inerenti il caricamento dei tesserati e dello statuto sono in vigore dal 1° gennaio 2019.**

**In proposito si informa che è stata temporaneamente superata l’anomalia relativa ai tesserati, mentre per l’iscrizione al Registro CONI è necessario produrre lo statuto societario vigente e lo statuto/atto costitutivo, unitamente alla data di registrazione dell’atto all’Agenzia delle Entrate.**

**Ciò stante, entro la prima settimana del mese di marzo p.v., il CED della Lega Nazionale Dilettanti renderà operativa una nuova funzionalità sul portale della L.N.D. nell’area riservata alle Società, che consentirà alle stesse di caricare tale documentazione, così da permettere la trasmigrazione del dato dal sistema della Lega a quello della FIGC che, da ultima, provvederà all’inoltro al CONI.**

**Il tutto al fine di ottemperare agli obblighi del CONI e in attuazione della gestione della fase transitoria relativa alla corrente stagione sportiva**

**CONTROLLO CALCIATORI TESSERATI**

Al fine di evitare spiacevoli deferimenti e l’irrogazione di sanzioni disciplinari anche pesanti si invitano le Società a controllare se i propri calciatori risultano regolarmente tesserati.

Il controllo può essere fatto seguendo le modalità che, di seguito, vengono descritte:

* **TABULATO calciatori Dilettanti e/o SGS**: consultabile e scaricabile dall’Area Società seguendo il percoso *menu tesseramento dil. e/o SGS – atleti – tabulato.*
* **LISTE DI PRESENTAZIONE campionati Regionali o Provinciali**: si effettua la scelta del campionato per cui si intende creare la lista gara; una volta selezionata la partita di riferimento viene proposto l’intero elenco dei calciatori regolarmente tesserati in organico e l’elenco dei calciatori “in tesseramento” (quelli per i quali è stata inviata pratica di tesseramento). Se il nominativo non compare neé nel primo elenco né nel secondo, significa che non è tesserato.

Si ricorda infine che per tutte le pratiche di tesseramento create e stampate nella stagione in corso è sempre possibile controllare lo stato di avanzamento e di approvazione nel RIEPILOGO DOCUMENTI IN FIRMA ELETTRONICA presente nella Home Page della propria Area Società

**ANNULLAMENTO TESSERAMENTO ANNUALE**

Vista la richiesta di annullamento di tesseramento annuale presentata dal sotto indicato giovane calciatore e sottoscritta dagli esercenti la potestà genitoriale in quanto in quanto il giovane calciatore con la propria famiglia ha variato la propria residenza ad altro comune di altra Regione, si procede all’annullamento del tesseramento annuale ai sensi delle vigenti disposizioni federali:

**BAROCCI ALESSANDDRO nato 15.08.2009 U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD**

**AUTORIZZAZIONE EX ART. 34/3 N.O.I.F.**

Vista la certificazione presentata in conformità all’art. 34/3 delle N.O.I.F. si concede l’autorizzazione (al compimento del 14° anno di età per le calciatrici e del 15° anno di età per i calciatori) alle seguenti calciatrici:

**GAMBELLA BLANCA ANTONIA nata 21.11.2003 A.P.D. LF JESINA FEMMINILE**

**LALONI MICHELA nata 15.11.2014 A.P.D. LF JESINA FEMMINILE**

**RIUNIONI PROVINCIALI CON LE SOCIETA’**

Si comunica che sono state programmate le riunioni provinciali con le Società che si svolgeranno secondo il seguente programma:

**ASCOLI PICENO** **Lunedì 25.02.2019**

Sala Parrocchia SS Simone e Giuda di Ascoli Piceno, via dei Frassini 4 Monticelli

**PESARO** **Giovedì 28.02.2019**

Sede Delegazione FIGC di Pesaro – via del Cinema 5

**MACERATA** **Lunedì 04.03.2019**

anziché Giovedì 21.2.2019

Cine Teatro Spirito Santo di Tolentino, piazza Palmiro Togliatti

Tutte le riunioni avranno **inizio alle ore 17,30.**

Nel corso delle riunioni saranno trattati e discussi temi e problemi relativi all’attività, sia regolamentari che organizzativi, presenti i dirigenti regionali e provinciali.

Si auspica la consueta massiccia e responsabile presenza.

COMUNICAZIONI DEL CR MARCHE C5

COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE

**PROGRAMMA GARE**

Si ricorda che nei Comunicati Ufficiali recanti i risultati ed i provvedimenti disciplinari relativi alle gare del precedente fine settimana viene pubblicato anche l’elenco delle gare, con orari e campi di giuoco relativi al turno successivo.

Nello spirito di collaborazione si invitano le Società a controllare la propria gara e a comunicare con urgenza eventuali discordanze riscontrate.

**VARIAZIONI GARE**

Facendo seguito alla relazione effettuata dal Delegato alla riunione delle Società il giorno 11.02.2019, è opportuno ribadire che le richieste di variazioni delle gare calendarizzate:

* DEVONO essere sottoscritte da entrambe le Società interessate;
* DEVONO pervenire entro il MERCOLEDI’ del fine settimana a cui si riferiscono (anche quelle che si giocano il Lunedì), se perverranno dopo tale termine la gara non potrà essere giocata prima del mercoledì della settimana successiva;
* DEVONO pervenire entro la settimana antecedente la disputa della gara qualora la stessa venga anticipata ad un giorno infrasettimanale.

Oltre al rispetto dei punti sopraindicati si sottolinea che tale richieste devono considerarsi sempre subordinate a casi di **eccezionalità** e non a contestuale pseudo-vantaggio delle due Società richiedenti, ciò ai fini della regolarità delle competizioni. E’ evidente che variazioni circa l’orario e/o lo spostamento di un giorno della gara non necessita del carattere di eccezionalità. Sempre con riguardo alla regolarità delle competizioni è opportuno ricordare che lo spostamento delle gare è per anticipare e non posticipare gli incontri. **Quanto sopra al fine di evitare assoluti dinieghi alle richieste.**

**INVERSIONE CAMPO**

Si ricorda che l’ inversione di campo richiesta nel girone di andata non produce automatismo per il girone di ritorno, dove le gare risultano come da calendario. Pertanto le Società interessate per l’eventuale inversione anche nel girone di ritorno dovranno richiederle nuovamente nelle modalità in uso (accordo fra le parti).

**RINVIO GARE PER EVENTI ATMOSFERICI**

In merito alle richieste di rinvio di gare per presunta impraticabilità di campo dovuta a pioggia, si fa presente che la valutazione dell’agibilità del terreno di gioco è di esclusiva spettanza dell’arbitro, la Delegazione non prenderà alcun provvedimento in merito. Si invitano pertanto le Società a non effettuare richieste di tal genere. Nel caso di presenza di coltre nevosa che non consentirebbe l’effettuazione della gara, la Delegazione potrà rinviare la stessa purchè venga fatta esplicita richiesta da entrambe le Società interessate a mezzo e-mail all’indirizzo cplnd.ancona@figc.it; senza l’accordo scritto di entrambe le Società il rinvio non verrà deciso per cui sarà l’arbitro a valutare l’agibilità del terreno di gioco e stabilire se sussistano le condizioni per l’effettuazione della gara. Richieste di variazione dovute ad eventi di carattere eccezionale saranno valutate caso per caso.

RAPPRESENTATIVE PROVINCIALI

**ATTIVITA’ DI RAPPRESENTATIVA**

RAPPRESENTATIVA PROVINCIALE ALLIEVI (2003)

I seguenti calciatori sono convocati alle **ore 15.00** di **martedì 26 febbraio 2019** presso il campo sportivo comunale “ R.Capodaglio”**,** Via Rosario -Loreto per una gara amichevole con la squadra Allievi regionali della Giovane Ancona.

|  |  |
| --- | --- |
| BORGHETTO | Cucinella L. |
| CAMERANO | Markiewicz K. |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | Agostinelli T.,Marconi N.,Schirippa C.,Strologo E. |
| GIOVANE ANCONA | Como D., Malatesta D. |
| JESINA | Mosci N.,Sampaolesi Y. |
| JUNIORJESINA LIBERTAS | Piermattei G. |
| OLIMPIA OSTRA VETERE | Bucari G.,Ceccacci M.,Di Sabato M. |
| OSIMANA | Mercanti F. |
| PALOMBINA VECCHIA | Donzelli D. |
| SENIGALLIA CALCIO | Fiorentini G., Montini S. |
| F.C. VIGOR SENIGALLIA | Arcuri A.,Arsendi F.,Roberto E. |

Coordinatore: Duca Aldo

Dirigente: Polenta Alfio – Cesaretti Luigi

Allenatore: Mandolini Paolo

Medico: Montesi Dott. Marco

Massaggiatore: Cotoloni Attilio

Si ricorda che i giocatori convocati debbono presentarsi muniti degli indumenti personali di gioco e debbono portare con sè la copia del certificato medico per l’idoneità all’attività agonistica avente validità per la corrente stagione sportiva.

Eventuali defezioni debbono essere giustificate e comunicate per iscritto all’indirizzo mail [cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it) entro il 25/02/2019.

TERZA CATEGORIA ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 16/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 4 Giornata - R | | | | | AURORA CALCIO JESI | - REAL SASSOFERRATO | 2 - 1 |  | | (1) L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 3 - 1 |  | | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | - GALASSIA SPORT | 1 - 1 |  | | RENATO LUPETTI CALCIO | - CALCIO PIANELLO VALLESINA | 2 - 2 |  | | SPES JESI | - UNION MORRO D ALBA | 0 - 1 |  | | VALLE DEL GIANO | - ROSORA ANGELI | 2 - 1 |  | | (1) - disputata il 15/02/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 4 Giornata - R | | | | | (1) EUROPA CALCIO COSTABIANCA | - PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | 2 - 0 |  | | (2) L AQUILA | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 2 - 3 |  | | LE GRAZIE JUVENILIA | - ATLETICO CONERO | 2 - 2 |  | | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | - ATLETICO PONTEROSSO | - | D | | (1) OSIMO FIVE | - COLLE 2006 | 1 - 5 |  | | (1) REAL CASTELFIDARDO | - ATLETICO 2008 | 1 - 3 |  | | (1) - disputata il 15/02/2019 | | | | | (2) - disputata il 17/02/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 20/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 9/ 2/2019

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 9/ 2/2019 CANDIA BARACCOLA ASPIO - OLIMPIA JUVENTU FALCONARA   
il G.S.

Visto il referto arbitrale, ad integrazione di quanto già provveduto nel C.U. n. 74 del 13/02/2019; rilevato che il giocatore MISLIMI SEVDALI della Soc. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA è stato in effetti espulso per doppia ammonizione, così provvede: a) Infligge al giocatore MISLIMI SEVDALI la sanzione della squalifica per n. 1 giornata; b) Annulla nei confronti del predetto la sanzione dell'ammonizione.

GARE DEL 16/ 2/2019

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 16/ 2/2019 OLIMPIA JUVENTU FALCONARA - ATLETICO PONTEROSSO   
IL G.S.

Visto il reclamo ritualmente proposto dalla Società ATLETICO PONTEROSSO avverso esito gara; Rilevato che, comunque, non risulta ancora pervenuto il referto arbitrale della gara, sospende ogni decisione in merito alla omologazione del risultato ed alle sanzioni per le eventuali decisioni disciplinari assunte dall'arbitro che saranno quest'ultime emesse non appena perverranno gli atti ufficiali.

GARE DEL 9/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MISLIMI SEVDALI | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

GARE DEL 15/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI SOCIETA'

AMMENDA

Euro 400,00 REAL CASTELFIDARDO (Matr. 918924)  
Per avere propri sostenitori insultato e minacciato l'arbitro da metà del primo tempo sino al termine della gara ed oltre, nonchè per avere lasciato un cancello aperto nella recinzione consentendo ad alcuni esagitati di circondare l'arbitro in modo minaccioso; in tale situazione, l'arbitro veniva protetto e difeso dai dirigenti della squadra ospite nel totale disinteresse di quelli locali. Anche il custode dell'impianto si univa al numero dei contestatari indirizzando all'arbitro frasi offensive e gravemente minacciose. L'arbitro riusciva poi a raggiungere il proprio spogliatoio dopo qualche minuto. Intervenivano poi le FF.OO. allertate dal direttore di gara.

A CARICO DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 20/ 3/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAGI ANDREA | (REAL CASTELFIDARDO) |  |  |  |

Allontanato per reiterate proteste, dal settore del pubblico indirizzava all'arbitro espressioni offensive e minacciose. Al termine della gara reiterava nelle offese e nelle minacce.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LENTI GIACOMO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | MENGARELLI MARCO | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TORREGIANI MARCO | (REAL CASTELFIDARDO) |  |  |  |

Per comportamento irriguardoso nei confronti dell'arbitro dopo il termine della gara.

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MONTINI EMANUELE | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GOBBI GIACOMO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | GIOACCHINI ELIA | (REAL CASTELFIDARDO) |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BERNABEI MARCO | (ATLETICO 2008) |  | SCOCCHERA MATTEO | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GALASSI ENRICO | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |  | BONGIOVANNI TOMMASO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| VITO SAMUELE | (L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PAPA MATTEO | (ATLETICO 2008) |  | DROGHETTI MICHELE | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |
| GIOVAGNOLI MARCO | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |  | BAJRAMI FAZLIM | (REAL CASTELFIDARDO) |
| DELSERE MARCO | (REAL CASTELFIDARDO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SCOPPA LUCA | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |  |  |  |

GARE DEL 16/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 13/ 3/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PUNZO SAVERIO | (GALASSIA SPORT) |  |  |  |

Dirigente già inibito sino al 20/02/2019, al termine della gara faceva indebito ingresso nel recinto degli spogliatoi dove rivolgeva all'arbitro espressione minacciosa.

Identificato dall'arbitro per diretta conoscenza.

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 27/ 2/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PECCI MASSIMO | (GALASSIA SPORT) |  |  |  |

Per proteste nei confronti dell'arbitro

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MANZONI MARCO | (LE GRAZIE JUVENILIA) |  |  |  |

Per proteste nei confronti dell'arbitro

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| JIDALLA FEISAL | (ATLETICO CONERO) |  | FIORI FILIPPO | (LE GRAZIE JUVENILIA) |
| SEBASTIANELLI TIZIANO | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |  | ADSSAOUI MOUAD | (UNION MORRO D ALBA) |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RAGNI LUCA | (ATLETICO CONERO) |  | ANGELONI BOSELLI FRANCESCO | (GALASSIA SPORT) |
| FIORI FILIPPO | (LE GRAZIE JUVENILIA) |  | FERRETTI NICO | (RENATO LUPETTI CALCIO) |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAURIZI GABRIELE | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | CANUTI LUCA | (LE GRAZIE JUVENILIA) |
| ROSSI STEFANO | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |  | PRESCIUTTI RODOLFO | (REAL SASSOFERRATO) |
| FACCENDA MIRKO | (SPES JESI) |  | MARTARELLI NICO | (UNION MORRO D ALBA) |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RENZI MARCO | (UNION MORRO D ALBA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FILIPPONI FEDERICO | (GALASSIA SPORT) |  | MARCONI NICOLA | (LE GRAZIE JUVENILIA) |
| BOGDAN ALEXANDRU | (REAL SASSOFERRATO) |  | FORGIONE DOMENICO | (REAL SASSOFERRATO) |
| GAMBADORI NICOLA | (UNION MORRO D ALBA) |  | VLAD ANDREI | (VALLE DEL GIANO) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CESARONI LORENZO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | CORINALDESI MATTEO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| BULKU BEHAR | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  | QUATTRINI JACOPO | (ROSORA ANGELI) |
| MANUALI MATTIA | (SPES JESI) |  | PICCIONI ALESSANDRO | (SPES JESI) |
| FIORETTI ANDREA | (UNION MORRO D ALBA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DI CARLO MARCELLO | (ATLETICO CONERO) |  | MICHETTI GIAN MARCO | (ATLETICO CONERO) |
| GAGLIARDI GIACOMO | (GALASSIA SPORT) |  | TEODORI NICOLA | (GALASSIA SPORT) |
| GUIEGUI KOIASSI SIDOINE | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |  | RAFFAELI LUCA | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |
| SALVONI FABIO | (REAL SASSOFERRATO) |  | LAMNARI AIMAN | (RENATO LUPETTI CALCIO) |
| BIAGIOLI GABRIELE | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

GARE DEL 17/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER QUATTRO GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BAMBA LASSINA | (L AQUILA) |  |  |  |

Per proteste e per aver assunto comportamento gravemente irriguardoso nei confronti dell'arbitro trattenendogli più volte la mano cercando di impedire di notificargli provvedimenti disciplinari (art. 19, co 4 bis, lett. b, C.G.S.).

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SEYDOU AWALOU | (L AQUILA) |  |  |  |

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MONTAGNOLI ALESSIO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FERJANI TAIEB | (L AQUILA) |  |  |  |

Giocatore già squalificato per n. 2 provvedimenti per complessive n. 5 giornate, a squalifica ancora in corso, da fuori del campo di gioco rivolgeva all'arbitro espressioni offensive per tutta la durata della gara. Identificato dall'arbitro per conoscenza diretta.

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CAMARA MOUSSA | (L AQUILA) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BAMBA LASSINA | (L AQUILA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MACERATESI MATTEO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NICOLETTI GIACOMO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 33 | 16 | 9 | 6 | 1 | 23 | 10 | 13 | 0 |
| A.S.D. L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI | 31 | 15 | 9 | 4 | 2 | 31 | 15 | 16 | 0 |
| A.S.D. VALLE DEL GIANO | 30 | 16 | 8 | 6 | 2 | 29 | 14 | 15 | 0 |
| A.S.D. URBANITAS APIRO | 29 | 15 | 8 | 5 | 2 | 34 | 18 | 16 | 0 |
| A.S.D. RENATO LUPETTI CALCIO | 29 | 16 | 8 | 5 | 3 | 28 | 16 | 12 | 0 |
| A.P.D. UNION MORRO D ALBA | 28 | 16 | 8 | 4 | 4 | 22 | 13 | 9 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 24 | 16 | 6 | 6 | 4 | 21 | 18 | 3 | 0 |
| U.S.D. SPES JESI | 21 | 16 | 6 | 3 | 7 | 24 | 24 | 0 | 0 |
| A.S.D. REAL SASSOFERRATO | 14 | 16 | 3 | 5 | 8 | 15 | 25 | -10 | 0 |
| S.S.D. CALCIO PIANELLO VALLESINA | 14 | 16 | 4 | 2 | 10 | 17 | 35 | -18 | 0 |
| A.S.D. ROSORA ANGELI | 13 | 15 | 4 | 1 | 10 | 14 | 28 | -14 | 0 |
| A.S.D. GALASSIA SPORT | 12 | 16 | 3 | 3 | 10 | 20 | 30 | -10 | 0 |
| POL. POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 2 | 15 | 0 | 2 | 13 | 8 | 40 | -32 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.P.D. COLLE 2006 | 32 | 15 | 10 | 2 | 3 | 44 | 20 | 24 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO 2008 | 31 | 16 | 9 | 4 | 3 | 33 | 22 | 11 | 0 |
| A.S.D. EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 29 | 16 | 9 | 2 | 5 | 33 | 29 | 4 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO PONTEROSSO | 26 | 15 | 7 | 5 | 3 | 26 | 17 | 9 | 0 |
| S.S. PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | 24 | 16 | 7 | 3 | 6 | 31 | 28 | 3 | 0 |
| A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA | 23 | 16 | 5 | 8 | 3 | 36 | 29 | 7 | 0 |
| A.S.D. L AQUILA | 21 | 15 | 6 | 3 | 6 | 30 | 33 | -3 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 20 | 16 | 4 | 8 | 4 | 22 | 24 | -2 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 19 | 16 | 5 | 4 | 7 | 25 | 22 | 3 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 17 | 14 | 5 | 2 | 7 | 20 | 33 | -13 | 0 |
| A.S.D. OSIMO FIVE | 13 | 16 | 2 | 7 | 7 | 16 | 25 | -9 | 0 |
| A.S.D. REAL CASEBRUCIATE | 12 | 15 | 3 | 3 | 9 | 18 | 29 | -11 | 0 |
| A.S.D. REAL CASTELFIDARDO | 6 | 16 | 1 | 3 | 12 | 14 | 43 | -29 | 0 |

JUNIORES UNDER 19 PROVINC. -AN

**VARIAZIONI**

(Girone B) – Tutte le gare interne della Società SFORZACOSTA 2010 da domenica 24.02.2019 si disputeranno **sul campo “Comunale” di Sforzacosta stesso giorno e stesso orario**.

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 17/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 4 Giornata - R | | | | | ATLETICO CONERO | - NUOVA FOLGORE | 1 - 1 |  | | (1) CANDIA BARACCOLA ASPIO | - LE TORRI CASTELPLANIO | 3 - 0 |  | | (1) DORICA TORRETTE | - PALOMBINA VECCHIA | 1 - 3 |  | | PORTO POTENZA CALCIO | - SFORZACOSTA 2010 | 0 - 1 |  | | (2) SASSOFERRATO GENGA | - FALCONARESE 1919 | 0 - 1 |  | | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | - AGUGLIANO POLVERIGI | 3 - 1 |  | | (1) - disputata il 18/02/2019 | | | | | (2) - disputata il 16/02/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 20/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 16/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| STECCONI FRANCESCO | (FALCONARESE 1919) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BIZZARRI LEONARDO | (SASSOFERRATO GENGA) |  | CECCHETELLI CHRISTIAN | (SASSOFERRATO GENGA) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DANIELI RICCARDO | (SASSOFERRATO GENGA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DI SARNO ALESSANDRO | (FALCONARESE 1919) |  |  |  |

GARE DEL 17/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ILAZI ARDIT | (SFORZACOSTA 2010) |  | TOBALDI DIEGO | (SFORZACOSTA 2010) |

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FAMIGLINI SAVERIO | (PORTO POTENZA CALCIO) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TOBALDI DIEGO | (SFORZACOSTA 2010) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SCARCIGLIA MATTIA | (ATLETICO CONERO) |  | BARATTINI PASCUCCI MATTIA | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANDREUCCI ANDREA | (ATLETICO CONERO) |  | LEONANGELI ANDREA | (SFORZACOSTA 2010) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| AQUINATI MICHELE | (ATLETICO CONERO) |  | BALDONI GABRIELE | (ATLETICO CONERO) |
| DI LITTA LEONARDO | (SFORZACOSTA 2010) |  | FERRANTI ALESSIO | (SFORZACOSTA 2010) |
| ILAZI ARDIT | (SFORZACOSTA 2010) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| COPPARI ANDREA | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | CERRI FILIPPO | (NUOVA FOLGORE) |
| BRUGIATI RICCARDO | (PORTO POTENZA CALCIO) |  | CICCOLA EDOARDO | (PORTO POTENZA CALCIO) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RICCI TOMMASO | (SFORZACOSTA 2010) |  | RINALDI FRANCESCO | (SFORZACOSTA 2010) |
| SATURNI FILIPPO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |  |  |  |

GARE DEL 18/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PACINI MIRKO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LORENZINI LEONARDO | (DORICA TORRETTE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROSSI FEDERICO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROMANO TOMMASO | (DORICA TORRETTE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SANTARELLI DIEGO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | FIORILLO NICOLAS | (DORICA TORRETTE) |
| NAVIGLI SEVERINI LORENZO | (DORICA TORRETTE) |  | SOTGIA LUCA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |
| CAPPANERA ELIA | (PALOMBINA VECCHIA) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 44 | 16 | 14 | 2 | 0 | 61 | 12 | 49 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 36 | 15 | 11 | 3 | 1 | 44 | 10 | 34 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 31 | 16 | 8 | 7 | 1 | 48 | 19 | 29 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 26 | 14 | 8 | 2 | 4 | 29 | 23 | 6 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 21 | 16 | 6 | 3 | 7 | 33 | 26 | 7 | 0 |
| A.S.D. FALCONARESE 1919 | 19 | 15 | 5 | 4 | 6 | 22 | 39 | -17 | 0 |
| SAN FRANCESCO CINGOLI ASD | 18 | 14 | 5 | 4 | 5 | 28 | 26 | 2 | 1 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 18 | 15 | 5 | 3 | 7 | 25 | 30 | -5 | 0 |
| A.S.D. SFORZACOSTA 2010 | 18 | 16 | 5 | 3 | 8 | 17 | 35 | -18 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 14 | 15 | 4 | 2 | 9 | 26 | 33 | -7 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 13 | 15 | 2 | 7 | 6 | 24 | 33 | -9 | 0 |
| U.S. DORICA TORRETTE | 7 | 15 | 2 | 3 | 10 | 11 | 41 | -30 | 2 |
| A.S.D. PORTO POTENZA CALCIO | 3 | 16 | 0 | 3 | 13 | 21 | 68 | -47 | 0 |

CALCIO A 5 SERIE D

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 15/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 3 Giornata - R | | | | | ASPIO 2005 | - CIARNIN | 4 - 2 |  | | DORICA | - CASINE A.S.D. | 0 - 5 |  | | MMSA GIOVANE AURORA | - ANCONITANA CALCIO A 5 | 1 - 7 |  | | MONSANO SPORTING CLUB | - CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | 3 - 2 |  | | MONSERRA CALCIO | - MONTEMARCIANO CALCIO A 5 | 6 - 5 |  | | SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | - REAL S.COSTANZO CALCIO 5 | 4 - 7 |  | | SENIGALLIA CALCIO | - ANKON NOVA MARMI | 11 - 7 |  | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 20/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 15/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CERIONI ALESSANDRO | (MMSA GIOVANE AURORA) |  | ROMANELLI MICHELE | (SANTA MARIA NUOVA A.S.D.) |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DONATI GIANLUCA | (REAL S.COSTANZO CALCIO 5) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ACHARD DAMIANO | (ASPIO 2005) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CERIONI FEDERICO | (DORICA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARINELLI MATTEO | (ANKON NOVA MARMI) |  | VALENTI ENRICO | (CIARNIN) |
| CALIENDO CATELLO IVANO | (MONSERRA CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MENGHINI DARIO | (ASPIO 2005) |  | SGROI FABRIZIO | (CIRCOLO COLLODI CALCIO 5) |
| DE MICHELE ANDREA | (MONTEMARCIANO CALCIO A 5) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SENIGALLIA CALCIO | 40 | 17 | 13 | 1 | 3 | 101 | 69 | 32 | 0 |
| A.S.D. REAL S.COSTANZO CALCIO 5 | 40 | 17 | 13 | 1 | 3 | 95 | 68 | 27 | 0 |
| G.S. CASINE A.S.D. | 33 | 17 | 10 | 3 | 4 | 65 | 38 | 27 | 0 |
| A.S.D. CIARNIN | 31 | 16 | 10 | 1 | 5 | 60 | 42 | 18 | 0 |
| A.S.D. ANCONITANA CALCIO A 5 | 30 | 17 | 9 | 3 | 5 | 65 | 55 | 10 | 0 |
| A.S.D. MONTEMARCIANO CALCIO A 5 | 29 | 17 | 9 | 2 | 6 | 59 | 48 | 11 | 0 |
| A.S.D. ANKON NOVA MARMI | 25 | 17 | 7 | 4 | 6 | 58 | 51 | 7 | 0 |
| A.S.D. DORICA | 23 | 17 | 7 | 2 | 8 | 56 | 58 | -2 | 0 |
| A.S.D. ASPIO 2005 | 22 | 17 | 6 | 4 | 7 | 63 | 65 | -2 | 0 |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | 18 | 17 | 5 | 3 | 9 | 48 | 60 | -12 | 0 |
| A.S.D. POLVERIGI C5 | 16 | 16 | 4 | 4 | 8 | 51 | 63 | -12 | 0 |
| POL. SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 14 | 17 | 3 | 5 | 9 | 58 | 73 | -15 | 0 |
| A.S.D. MONSANO SPORTING CLUB | 14 | 17 | 3 | 5 | 9 | 46 | 67 | -21 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 14 | 17 | 4 | 2 | 11 | 67 | 104 | -37 | 0 |
| A.S.D. MMSA GIOVANE AURORA | 7 | 16 | 1 | 4 | 11 | 48 | 79 | -31 | 0 |

ALLIEVI PROVINCIALI II FASE

**VARIAZIONI**

(Girone C) – 11A – Gara VICTORIA BRUGNETTO – CUPRAMONTANA G.IPPOLITI del 24.02.2019 per accordi si disputerà **Sabato 23.02.2019** **ore 16.00 sul campo “Comunale” Loc Brugnetto di Trecastelli**.

(Girone C) – 3R – Gara B.NAZZARO CHIARAVALLE – OLIMPIA OSTRA VETERE del 17.03.2019 per accordi si disputerà **Sabato 16.03.2019 ore 18.00 stesso campo**.

(Girone D) – Tutte le gare interne della Società PASSATEMPESE da Sabato 23.02.2019 si disputeranno il Sabato **alle ore 16.00** **stesso campo.**

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 17/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 10 Giornata - A | | | | | (1) B.NAZZARO CHIARAVALLE | - JESINA CALCIO SRL | 4 - 1 |  | | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | - OSTRA | 0 - 2 |  | | FALCONARESE 1919 | - VICTORIA BRUGNETTO | 4 - 0 |  | | SASSOFERRATO GENGA | - AGUGLIANO POLVERIGI | 2 - 2 |  | | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | - LE TORRI CASTELPLANIO | 4 - 0 |  | | (1) - disputata il 19/02/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 10 Giornata - A | | | | | (1) ATLETICO CONERO | - FILOTTRANESE A.S.D. | - | R | | (1) GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | - PASSATEMPESE | 1 - 0 |  | | (1) PONTEROSSO ANCONITANA | - CAMERANO CALCIO | 0 - 1 |  | | VILLA MUSONE | - NUOVA FOLGORE | 3 - 2 |  | | (1) - disputata il 16/02/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 20/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 16/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 27/ 2/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FEDERICO LUCA | (PASSATEMPESE) |  |  |  |

Per proteste nei confronti dell'arbitro. in distinta in qualità di assistente di parte.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CRISCUOLI MATTIA | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | CASAROLA MATTIA | (PASSATEMPESE) |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| POSSANZINI ALESSANDRO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | SPADACCINI TOMMASO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DE LUCA JACOPO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | RAMAZZOTTI DAVIDE | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |
| ROSSETTI FRANCESCO | (PASSATEMPESE) |  |  |  |

GARE DEL 17/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAGGI MICHELE | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | YAPI BOIDOU KARL STE | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MONTESI DANIELE | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | MONTESI IVAN | (NUOVA FOLGORE) |
| KARAJ BRIAN | (SASSOFERRATO GENGA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BELVEDERESI WILLIAM | (FALCONARESE 1919) |  | BARI ALESSANDRO | (OSTRA) |
| EKHOSUEHI DESTINY | (SASSOFERRATO GENGA) |  | BOCCONI LEONARDO | (VICTORIA BRUGNETTO) |
| SAVELLI MATTEO | (VICTORIA BRUGNETTO) |  | TRAFERRO DAURIS JAVIER | (VILLA MUSONE) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DAMIANI LORENZO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | COLINI DENNY | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |
| VICO EDOARDO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | MONTUOSO ANDREA | (NUOVA FOLGORE) |
| TRINEI VALERIO | (SASSOFERRATO GENGA) |  | COZZOLINO MANUEL PASCAL | (VICTORIA BRUGNETTO) |
| BELKHIR RAYANE | (VILLA MUSONE) |  | PROSPERI GABRIEL | (VILLA MUSONE) |

GARE DEL 19/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BOHOTICI IONUT VIOREL | (B.NAZZARO CHIARAVALLE) |  | BOLDRINI NICOLO | (JESINA CALCIO SRL) |
| ZEFANIA ADRIANO ANDRIAN | (JESINA CALCIO SRL) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BALDI NICOLA | (JESINA CALCIO SRL) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 25 | 9 | 8 | 1 | 0 | 31 | 6 | 25 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 22 | 9 | 7 | 1 | 1 | 35 | 11 | 24 | 0 |
| A.S.D. B.NAZZARO CHIARAVALLE | 19 | 9 | 6 | 1 | 2 | 26 | 12 | 14 | 0 |
| S.S. OSTRA | 18 | 8 | 5 | 3 | 0 | 23 | 7 | 16 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 15 | 9 | 5 | 0 | 4 | 18 | 18 | 0 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 12 | 9 | 3 | 3 | 3 | 16 | 18 | -2 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 11 | 9 | 3 | 2 | 4 | 13 | 20 | -7 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 8 | 10 | 2 | 2 | 6 | 14 | 23 | -9 | 0 |
| A.S.D. FALCONARESE 1919 | 7 | 8 | 2 | 1 | 5 | 12 | 22 | -10 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 1 | 9 | 0 | 1 | 8 | 10 | 29 | -19 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 1 | 9 | 0 | 1 | 8 | 1 | 33 | -32 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 18 | 8 | 6 | 0 | 1 | 21 | 5 | 16 | 0 |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 16 | 7 | 5 | 1 | 1 | 13 | 10 | 3 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 15 | 9 | 4 | 3 | 1 | 13 | 7 | 6 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 14 | 8 | 4 | 2 | 2 | 16 | 11 | 5 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 14 | 9 | 4 | 2 | 3 | 19 | 15 | 4 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 10 | 7 | 3 | 1 | 3 | 17 | 16 | 1 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 7 | 8 | 2 | 1 | 5 | 4 | 15 | -11 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA | 5 | 9 | 1 | 2 | 5 | 9 | 16 | -7 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 5 | 8 | 1 | 2 | 5 | 9 | 17 | -8 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 5 | 9 | 1 | 2 | 5 | 14 | 23 | -9 | 0 |
| A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA | 0 | 4 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE

**RECUPERI**

(Girone E) – 7A – Gara S.A. CALCIO CASTELFIDARDO - OSIMOSTAZIONE del 9.02.2019 rinviata si recupererà **martedì 26 febbraio 2019 ore 17.30 stesso campo.**

**VARIAZIONI**

(Girone C) – 9A – Gara CUPRAMONTANA G.IPPOLITI – AURORA CALCIO JESI del 23.02.2019 per accordi si disputerà **Domenica 24.02.2019 ore 11.00 stesso campo**.

(Girone D) – 9A – Gara AGUGLIANO POLVERIGI – VICTORIA BRUGNETTO del 23.02.2019 causa concomitanza gara categoria superiore si disputerà **Venerdì** **22.02.2019 ore 17.00 stesso campo**.

(Girone E) – 9A – Gara GIOVANE OFFAGNA - PASSATEMPESE del 24.02.2019 per accordi si disputerà **Sabato 23.02.2019 ore 17.00 stesso campo**.

(Girone E) – 9A – Gara CAMERANO CALCIO – PONTEROSSO ANCONITANA del 23.02.2019 causa concomitanza gara categoria superiore ed accordi si disputerà **Domenica** **24.02.2019 ore 17.30 stesso campo**.

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 14/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 3 Giornata - A | | | | | LABOR 1950 | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 2 - 2 |  | |

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 17/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 8 Giornata - A | | | | | ATLETICO FABRIANO | - AVIS ARCEVIA 1964 | 8 - 0 |  | | AURORA CALCIO JESI | - JESINA CALCIO SRL | 1 - 6 |  | | (1) LE TORRI CASTELPLANIO | - SASSOFERRATO GENGA | 1 - 2 |  | | MONSERRA CALCIO | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 1 - 1 |  | | (1) - disputata il 16/02/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 8 Giornata - A | | | | | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | - PALOMBINA VECCHIA | 0 - 9 |  | | NUOVA FOLGORE | - SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 0 - 1 |  | | OSTRA | - AGUGLIANO POLVERIGI | 2 - 4 |  | | VICTORIA BRUGNETTO | - MARINA | 0 - 2 |  | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE E - 8 Giornata - A | | | | | JUNIOR CALCIO A.S.D. | - CAMERANO CALCIO | 8 - 0 |  | | (1) OSIMOSTAZIONE C.D. | - GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 1 - 0 |  | | PASSATEMPESE | - S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 3 - 2 |  | | (1) PONTEROSSO ANCONITANA | - LORETO A.D. | 0 - 5 |  | | (1) - disputata il 16/02/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 20/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 10/ 2/2019

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 10/ 2/2019 LABOR 1950 - LE TORRI CASTELPLANIO   
Il G.S.

Visto il referto arbitrale, dispone la correzione del risultato di cui al C.U. n. 74 del 13/02/2019 in quello realmente acquisito sul campo di LABOR 1950 4 - LE TORRI CASTELPLANIO 1.

GARE DEL 14/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CECCONI MICHELE | (LABOR 1950) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PRIORI ELIA | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | PALANCA LIAM | (LABOR 1950) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SCORTECHINI MATTIA | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  |  |  |

GARE DEL 16/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MANGIATERRA ENEA | (LORETO A.D.) |  | DI CHIARA ANTONIO | (PONTEROSSO ANCONITANA) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROSSINI NICOLA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | OSAGHAE PETER OSAZE | (OSIMOSTAZIONE C.D.) |
| CRISPIANI MATTIA | (SASSOFERRATO GENGA) |  | FILIPPINI DIEGO | (SASSOFERRATO GENGA) |

GARE DEL 17/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI SOCIETA'

AMMENDA

Euro 50,00 OSTRA (Matr. 6820)  
Per comportamento irriguardoso nei confronti dell'arbitro tenuto da propri giocatori non identificati dopo il termine della gara.

A CARICO DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 6/ 3/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FRATONI GIULIANO | (AURORA CALCIO JESI) |  |  |  |

Per proteste e comportamento offensivo nei confronti dell'arbitro.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| POMPILI MASSIMO | (CORINALDO CALCIO F.C. ASD) |  |  |  |

Per proteste e comportamento irriguardoso nei confronti dell'arbitro.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TONELLI FRANCESCO | (VICTORIA BRUGNETTO) |  |  |  |

Per comportamento offensivo nei confronti dell'arbitro.

A CARICO DI ALLENATORI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LENCI GIORDANO | (OSTRA) |  |  |  |

Per proteste nei confronti dell'arbitro

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRUSCHI GIANMARCO | (CORINALDO CALCIO F.C. ASD) |  |  |  |

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FATTORINI MICHELE | (OSTRA) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MIGLIO ALESSIO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | CACCIANI FRANCESCO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |
| GHILARDI TOMMASO | (MONSERRA CALCIO) |  | GRANDE MARCO | (NUOVA FOLGORE) |
| PETRACCINI NICOLA | (OSTRA) |  | AMICO MATTEO | (PALOMBINA VECCHIA) |
| MENGARELLI GIANLUCA | (VICTORIA BRUGNETTO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MORETTI TOMMASO | (AURORA CALCIO JESI) |  | DOTTORI NICOLA | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |
| PIERMATTEI MARCO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | CASELLI PIETRO | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |
| FELICETTI NICOLAS | (MONSERRA CALCIO) |  | PETRONILLI LEONARDO | (MONSERRA CALCIO) |
| SCATASSA SAVERIO | (NUOVA FOLGORE) |  | BINI SAMUEL | (OSTRA) |
| VEROLI DIEGO | (OSTRA) |  | CECCHINI LEONARDO | (PASSATEMPESE) |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. ATLETICO FABRIANO | 21 | 7 | 7 | 0 | 0 | 52 | 2 | 50 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 21 | 7 | 7 | 0 | 0 | 36 | 1 | 35 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 15 | 7 | 5 | 0 | 2 | 22 | 9 | 13 | 0 |
| A.S.D. LABOR 1950 | 13 | 7 | 4 | 1 | 2 | 25 | 17 | 8 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 8 | 7 | 2 | 2 | 3 | 10 | 18 | -8 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 8 | 8 | 2 | 2 | 4 | 11 | 21 | -10 | 0 |
| A.S.D. AVIS ARCEVIA 1964 | 4 | 7 | 1 | 1 | 5 | 4 | 29 | -25 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 3 | 7 | 1 | 0 | 6 | 10 | 32 | -22 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 0 | 7 | 0 | 0 | 7 | 2 | 43 | -41 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. MARINA | 18 | 6 | 6 | 0 | 0 | 17 | 4 | 13 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 15 | 6 | 5 | 0 | 1 | 19 | 5 | 14 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 13 | 7 | 4 | 1 | 2 | 30 | 8 | 22 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 12 | 6 | 4 | 0 | 2 | 36 | 8 | 28 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 7 | 6 | 2 | 1 | 3 | 17 | 18 | -1 | 0 |
| S.S. OSTRA | 4 | 7 | 1 | 1 | 5 | 10 | 37 | -27 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 3 | 6 | 1 | 0 | 5 | 7 | 30 | -23 | 0 |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 1 | 6 | 0 | 1 | 5 | 5 | 31 | -26 | 0 |

GIRONE E

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 18 | 7 | 6 | 0 | 1 | 35 | 6 | 29 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 17 | 8 | 5 | 2 | 1 | 25 | 7 | 18 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 13 | 6 | 4 | 1 | 1 | 24 | 9 | 15 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 12 | 7 | 4 | 0 | 3 | 11 | 25 | -14 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 11 | 6 | 3 | 2 | 1 | 6 | 5 | 1 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 9 | 7 | 3 | 0 | 4 | 14 | 14 | 0 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 4 | 7 | 1 | 1 | 5 | 4 | 17 | -13 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA | 4 | 7 | 1 | 1 | 5 | 5 | 25 | -20 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 1 | 7 | 0 | 1 | 6 | 5 | 21 | -16 | 0 |

GIOVANISSIMI CADETTI ANCONA

**VARIAZIONI**

(Girone CA) – Tutte le gare interne della Società BORGHETTO da Domenica 24.02.2019 si disputeranno **alle ore 10.30** **stesso giorno e stesso campo.**

(Girone CA) – 5R – Gara JUNIORJESINA LIBERTAS – OLIMPIA OSTRA VETERE del 23.02.2019 per accordi si disputerà **Lunedì 25.02.2019 ore 17.00 stesso campo**.

(Girone CA) – 5R – Gara MARINA – B.NAZZARO CHIARAVALLE del 23.02.2019 causa concomitanza gara categoria superiore ed accordi si disputerà **sul campo “L. DI Gregorio ” – Montemarciano stesso giorno e stesso orario**.

(Girone CB) – 5R – Gara NUOVA FOLGORE SQ.B. – NUOVA FOLGORE del 24.02.2019 per accordi si disputerà **Lunedì 25.02.2019 ore 16.00 stesso campo**.

(Girone CB) – 5R – Gara JUNIOR CALCIO – VIGOR SENIGALLIA del 23.02.2019 per accordi si disputerà **Martedì 26.02.2019 ore 16.30 stesso campo**.

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 18/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE CA - 4 Giornata - R | | | | | B.NAZZARO CHIARAVALLE | - PALOMBINA VECCHIA | 3 - 0 |  | | JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | - JESINA CALCIO SRL sq.B | 6 - 0 |  | | LE TORRI CASTELPLANIO | - MARINA | 1 - 5 |  | | (1) MOIE VALLESINA A.S.D. | - SENIGALLIA CALCIO | 0 - 5 |  | | PALOMBINA VECCHIA sq.B | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 1 - 1 |  | | (1) SS OLIMPIA OSTRA VETERE | - JESINA CALCIO SRL | 0 - 5 |  | | (1) - disputata il 16/02/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE CB - 4 Giornata - R | | | | | (1) CAMERANO CALCIO | - NUOVA FOLGORE sq.B | 2 - 0 |  | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 2 - 3 |  | | (1) F.C. VIGOR SENIGALLIA | - S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 7 - 0 |  | | (1) FILOTTRANESE A.S.D. | - GIOVANE ANCONA CALCIO | 1 - 1 |  | | (2) GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | - OSIMANA | 3 - 3 |  | | (3) NUOVA FOLGORE | - JUNIOR CALCIO A.S.D. | - | R | | (1) - disputata il 16/02/2019 | | | | | (2) - disputata il 17/02/2019 | | | | | (3) - disputata il 19/02/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 20/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 16/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| OTTAVIANI TOMMASO | (JESINA CALCIO SRL) |  | TOGNI MATTEO | (JESINA CALCIO SRL) |
| GASPARRINI TOMMASO | (NUOVA FOLGORE sq.B) |  | GRANDE MARCO | (NUOVA FOLGORE sq.B) |
| BANUSHI LUCA LUTFI | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |  | CIARIMBOLI ANDREA | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |
| RONCHINI GIORGIO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |  | SATURNI MARCO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |

GARE DEL 17/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DE CARNE ELIA | (OSIMANA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CINGOLANI TOMMASO | (GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B) |  | MARZUOLO NICOLA | (GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B) |

GARE DEL 18/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LORONI LUCA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BUGATTI FRANCESCO | (MARINA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PETOKU NICHOLAS | (B.NAZZARO CHIARAVALLE) |  | PIERSANTELLI ADIAN | (B.NAZZARO CHIARAVALLE) |

CLASSIFICA

GIRONE CA

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. MARINA | 42 | 16 | 13 | 3 | 0 | 57 | 11 | 46 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 42 | 15 | 14 | 0 | 1 | 51 | 10 | 41 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 31 | 16 | 10 | 1 | 5 | 44 | 19 | 25 | 0 |
| sq.B JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | 30 | 15 | 10 | 0 | 5 | 59 | 21 | 38 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 30 | 15 | 10 | 0 | 5 | 36 | 20 | 16 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 29 | 16 | 9 | 2 | 5 | 34 | 31 | 3 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 21 | 16 | 7 | 0 | 9 | 26 | 41 | -15 | 0 |
| sq.B PALOMBINA VECCHIA sq.B | 19 | 15 | 5 | 4 | 6 | 26 | 26 | 0 | 0 |
| sq.B JESINA CALCIO SRL sq.B | 15 | 16 | 4 | 3 | 9 | 25 | 52 | -27 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 14 | 15 | 4 | 2 | 9 | 31 | 27 | 4 | 0 |
| A.S.D. B.NAZZARO CHIARAVALLE | 12 | 15 | 3 | 3 | 9 | 32 | 68 | -36 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 4 | 16 | 1 | 1 | 14 | 20 | 53 | -33 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 4 | 16 | 1 | 1 | 14 | 10 | 72 | -62 | 0 |

GIRONE CB

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 45 | 15 | 15 | 0 | 0 | 80 | 9 | 71 | 0 |
| sq.B GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | 37 | 16 | 12 | 1 | 3 | 57 | 36 | 21 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 31 | 15 | 9 | 4 | 2 | 49 | 25 | 24 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 31 | 16 | 10 | 1 | 5 | 59 | 38 | 21 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 26 | 16 | 8 | 2 | 6 | 61 | 46 | 15 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 23 | 15 | 7 | 2 | 6 | 35 | 38 | -3 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 21 | 16 | 6 | 3 | 7 | 50 | 56 | -6 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 15 | 15 | 5 | 0 | 10 | 29 | 57 | -28 | 0 |
| sq.B NUOVA FOLGORE sq.B | 14 | 16 | 4 | 2 | 10 | 29 | 48 | -19 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 14 | 16 | 5 | 0 | 11 | 29 | 63 | -34 | 1 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 13 | 15 | 4 | 1 | 10 | 39 | 51 | -12 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 13 | 16 | 4 | 1 | 11 | 43 | 61 | -18 | 0 |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 9 | 15 | 2 | 3 | 10 | 8 | 40 | -32 | 0 |

AMATORI ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 01/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE A - 7 Giornata - A | | | | | AMATORI CUPRAMONTANA | - ATLETICO 2015 | - | D | |

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 15/02/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE A - 9 Giornata - A | | | | | AMATORI CUPRAMONTANA | - AMATORI JESI | 5 - 0 |  | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - ATLETICO 2015 | 4 - 2 |  | | CHIARAVALLE AMATORI | - AMATORI CASTELFERRETTI | 1 - 1 |  | | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - PIETRALACROCE 73 | 2 - 3 |  | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza dell'impiegato Pucci Lorenzo, nella seduta del 20/02/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 1/ 2/2019

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 1/ 2/2019 AMATORI CUPRAMONTANA - ATLETICO 2015   
il G.S.

Letto il reclamo avverso esito gara proposto dalla Società ATLETICO 2015; Richiamato, per brevità espositiva, il proprio provvedimento di cui al C.U. n. 74 del 13/02/2019, poi ANNULLATO con successiva delibera del 15/02/2019 per l'evidenziarsi della necessità di acquisizione di precisazioni dell'arbitro al suo referto, precisazioni poi pervenute unitamente a copia dei suoi cartellini di gara; Rilevato che, in esito all'esame della sopraggiunta documentazione, risulta acclarato che la Società AMATORI CUPRAMONTANA ha effettivamente utilizzato n. QUATTRO giocatori c.d. "under" iscritti in distinta con il n. 10 (entrato dall'inizio), n. 13 (entrato al min.30 del II T),n. 17 (entrato al min. 20 del II T) e n. 18 (entrato al min. 33 del IIT., poi ammonito al min. 38 del II T. e regolarmente sanzionato come da C.U. n. 71 del 06/02/2019; Che il regolamento del Campionato Amatori consente l'effettivo utilizzo di n. TRE giocatori "under" e cioè di nati dal 1/7/1998 al 30/6/93; Ritenuta quindi la fondatezza del reclamo in decisione così come avanzato dalla Soc. ATLETICO 2015, così delibera: a) INFLIGGE alla Soc. AMATORI CUPRAMONTANA la sanzione della perdita sportiva della gara con il punteggio di 0-3; b) Dispone la restituzione della tassa reclamo, qualora effettivamente versata.

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI SOCIETA'

PERDITA DELLA GARA:

AMATORI CUPRAMONTANA   
Vedi delibera.

GARE DEL 15/ 2/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CATALANI STEFANO | (PIETRALACROCE 73) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| HONORATI RICCARDO | (PIETRALACROCE 73) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PIGA ALBERTO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | SANTONI ALESSANDRO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SABATINO LUIGI | (AMATORI JESI) |  | TAFURI VINCENZO | (ATLETICO 2015) |
| ANTONUCCI ALESSIO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | MANFREDI MARCO | (CHIARAVALLE AMATORI) |
| BALDONI ANDREA | (PIETRALACROCE 73) |  | GASPARRI CRISTIANO | (PIETRALACROCE 73) |

**F.to IL GIUDICE SPORTIVO TERRITORIALE**

**(Marco Marconi)**

CLASSIFICA

GIRONE A

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 15 | 8 | 4 | 3 | 1 | 18 | 9 | 9 | 0 |
| AMATORI CASTELFERRETTI | 14 | 8 | 4 | 2 | 2 | 17 | 11 | 6 | 0 |
| A.S.D. PIETRALACROCE 73 | 14 | 8 | 4 | 2 | 2 | 18 | 16 | 2 | 0 |
| A.S.D. AMATORI CUPRAMONTANA | 13 | 8 | 4 | 1 | 3 | 22 | 15 | 7 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 13 | 8 | 4 | 1 | 3 | 24 | 17 | 7 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 13 | 8 | 4 | 1 | 3 | 22 | 17 | 5 | 0 |
| A.S.D. AMATORI JESI | 13 | 8 | 4 | 1 | 3 | 14 | 19 | -5 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO 2015 | 2 | 8 | 1 | 0 | 7 | 12 | 23 | -11 | 1 |
| A.S.D. CHIARAVALLE AMATORI | 1 | 8 | 0 | 1 | 7 | 8 | 28 | -20 | 0 |

**ORARI DI APERTURA DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE DI ANCONA**

**La scrivente Delegazione Provinciale osserverà il seguente orario di apertura al pubblico:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | **Mattina** | **Pomeriggio** |
| **Lunedì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** |
| **Martedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** |
| **Mercoledì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** |
| **Giovedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** |
| **Venerdì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** |
| **Sabato** | **CHIUSO** | **CHIUSO** |

**Per contatti telefonici la Delegazione Provinciale di Ancona è così presenziata:**

**Lunedì-Martedì-Giovedì dalle ore 8,50 alle ore 15,10;**

**Mercoledì – Venerdì dalle ore 8,50 alle ore 17,20;**

**Sabato – Chiuso**

Si riportano di seguito i numeri telefonici diretti dei vari uffici:

**PRESIDENZA 071 28560307**

**SEGRETERIA 071 28560306**

**FAX 071 28560301**

**CHIUSURA UFFICI**

**Si informa che gli uffici della Delegazione Provinciale Ancona rimarranno chiusi il mattino di giovedì 21.02.2019.**

ATTIVITA’ DI BASE

**TORNEO ESORDIENTI E PULCINI FASE PRIMAVERILE**

Si pubblicano in allegato al presente C.U., di cui ne sono parte integrante, i seguenti calendari:

* Esordienti C9 II° anno – Gironi A-B-C;
* Esordienti C9 I° anno – Gironi A-B-C-D;
* Esordienti Misti C9 I°/II°anno – Gironi A-B-C;
* Pulcini C7 II° anno – Gironi A-B-C-D-E;
* Pulcini C7 I° anno – Gironi A-B-C-D;
* Pulcini Misti C7 I°/II°anno – Gironi A-B;

Si ricorda a tutte le Società, che hanno squadre iscritte ai tornei in epigrafe, che l’attività da calendario si concluderà per tutti il **26.05.2019,** fatti salvi i recuperi.

Al fine di garantire per gli Esordienti la disputa di 13 gare e per i Pulcini la disputa di 12 gare nei vari calendari sono state inserite alcune partite di ritorno che saranno disputate, secondo le indicazioni da calendario, a campi invertiti e rispettando gli orari, il giorno settimanale e l’impianto indicato nelle desiderate.

Si allega al presente C.U. anche il referto di gara da mandare, tassativamente, mezzo mail al solo indirizzo [cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it) entro 5 giorni dalla disputa della gara; i referti inviati ad altri indirizzi mail saranno identificati come non ancora pervenuti.

**ATTIVITA’ DI BASE – AGGIORNAMENTO TECNICO CATEGORIE PICCOLI AMICI E PRIMI CALCI**

Dopo la riunione per le categorie Piccoli Amici e Primi Calci indetta dalla Delegazione Provinciale di Ancona il giorno 20/12/2018, dove sono risultate assenti alcune Società di seguito elencate, si riprogrammano nuovi incontri di aggiornamento tecnico per dar modo alle stesse di partecipare.

Tali incontri sono riservati agli **Istruttori delle categorie Piccoli Amici e Primi Calci nonché ai Responsabili Tecnici.**

Si illustrerà il **PROGRAMMA DI SVILUPPO TERRITORIALE** delle categorie Piccoli Amici e Primi Calci, programma formativo dei Centri Federali Territoriali a cura dello Staff Tecnico del Settore Giovanile e Scolastico.

***Le Società che avranno difficoltà a rispettare le convocazioni nelle varie sedi potranno partecipare ad un altro incontro in altra sede previa comunicazione alla scrivente Delegazione Provinciale.***

3° incontro presso la sala riunioni Figc in via schiavoni snc località Baraccola il 22/02/2019 ore 18:00

|  |  |
| --- | --- |
| **SOCIETA’** | **CONVOCATI** |
| CAMERANO CALCIO | Paccioni, Ballarini, Arzeni, Gasparrini |
| CAMERATESE | Amadio, Concettoni |
| CANDIA BARACCOLA | Tedoldi |
| DORICA ANUR | Paolini, Massi |
| FILOTTRANESE | Giuliodori, Gambella |
| GIOVANE ANCONA | Santini, Bastari, Taffi |
| GIOVANE OFFAGNA SAN BIAGIO | Mosca, Ferri |
| JUNIOR CALCIO | Guerrini |
| LE GRAZIE JUVENILIA | Pierangeli, Malavenda |
| NUOVA FOLGORE | Petrarolo |
| NUOVA SIROLESE | Andreucci |
| OSIMANA | Campanelli |
| OSIMO STAZIONE | Stronati, De Felice, Cardellini |
| PALOMBINA VECCHIA | Marinelli, Angelelli |
| PASSATEMPESE | Cionco, Moroni, Censori |
| PONTEROSSO ANCONITANA | Sica, Rossi, Conti |
| VILLA MUSONE | Bernabei |

Il giorno 1 Febbraio 2019 si è svolta la riunione programmatica per le società che intendono partecipare ai Tornei dell’ Attività di Base. In merito si evidenziano nella seguente tabella i nominativi dei Dirigenti e dei Responsabili Tecnici assenti:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Società** | **Tecnico Responsabile** | **Dirigente responsabile** |
| **Acli Mantovani C5** | Pierabelli Massimiliano |  |
| **Avis Arcevia 1964** | Agostinelli Riccardo |  |
| **Biagio Nazzaro Chiaravalle** | Massimi Maurizio |  |
| **Borghetto 1972** | Rengucci Pierpaolo |  |
| **Calcio a 5 Corinaldo** | Tinti Massimo |  |
| **Cameratese** |  | Amadio Emanuele |
| **Candia Baraccola** | Tedoldi davide |  |
| **Castelleonese** | Gasparoni Francesco |  |
| **Corinaldo calcio** |  | Federici Giulio |
| **Cupramontana** |  | Maggi Giuliano |
| **CUS Ancona C5** | Vinci Alessandro | Squartini |
| **Dorica anur** |  | Baldelli Tiziana |
| **Fc vigor senigallia** | Servadio Loris | Canonici Cipriano |
| **Filottranese** | Giuliodori Marco | Baleani Giorgio |
| **Fortitudo** | Spuri |  |
| **Giovane Offagna San Biagio** |  | Malatesta Maurizio |
| **Junior Calcio** | Medini Piero | Mari Susanna |
| **Junior Jesina Lib.** | Favi Fabio |  |
| **Le Grazie Juvenilia** |  | Fiatti Floriano |
| **Le Torri Castelplanio** |  | Buschi Massimo |
| **LF Jesina Femminile** | Iencinella Emanuele |  |
| **Marina** | Marini Nico |  |
| **Nuova Folgore** |  | Bussolari Renato |
| **Nuova Sirolese** | Isidori maurizio |  |
| **Osimo stazione calcio** |  | Orlandoni Stefano |
| **Ostra Calcio** | Lenci Giordano |  |
| **Palombina Vecchia** |  | Massaccesi Roberto |
| **Passatempese** | Cionco Paolo |  |
| **Sassoferrato Genga** | Gobbi Samuele | Verdini Marco |
| **UP Castelfrettese** | Principi Marco |  |

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE URBINO**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale di Urbino** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **lunedì 25 febbraio 2019** presso lo Stadio **“MONTEFELTRO”**, Via Dell’Annunziata – URBINO .

**CATEGORIA:**

**UNDER 14 MASCHILE ore 14.45**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | CHIAPPA | FRANCESCO | 08/06/2005 | SSD ARL FC SENIGALLIA |

I calciatori convocati dovranno presentarsi puntuali e muniti del kit personale di giuoco, oltre a parastinchi, certificato di idoneità per l’attività agonistica, un paio di scarpe ginniche e un paio di scarpe da calcio.

Per qualsiasi comunicazione contattare :

**Responsabile Tecnico**: Sig. Massimo **MASSI**  - 349/6781016

e-mail: [marche.sgs@figc.it](mailto:marche.sgs@figc.it) -[base.marchesgs@figc.it](mailto:base.marchesgs@figc.it)- [cft.marchesgs@figc.it](mailto:cft.marchesgs@figc.it)

**Responsabile Organizzativo C.F.T**.: Sig. Sauro **SAUDELLI** - 333/4262751

In caso di indisponibilità motivata dei calciatori convocati, le Società devono darne immediata comunicazione contattando il Responsabile Tecnico e/o il Responsabile Organizzativo C.F.T., inviando la relativa certificazione per l’assenza.

**STAFF**

Responsabile Organizzativo Regionale C.F.T.: Floriano Marziali

Responsabile Organizzativo C.F.T. Sauro Saudelli

Responsabile Tecnico C.F.T.: Massimo Massi

Istruttore Under 15 F: Matteo Marinelli

Istruttore Under 14 M: Dario Vanni

Istruttore Under 13 M: Nicola Baldelli

Allenatore portieri : Riccardo Broccoli

Preparatore Atletico Alessio Violini

Medico Andrea Pagnoni – Gerlando Davide Schembri

Fisioterapisti: Matteo Ambrogetti – Marco primavera

Psicologo: Sammy Marcantognini – Angelo Vicelli

Collaboratore Tecnico Daniele De Gabriele

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti.

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE MACERATA–Recanati**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **di MACERATA-Recanati** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **lunedì 25 febbraio 2019** presso lo Stadio “Nicola TUBALDI”, Via Romeo Vuoli – 62019 RECANATI.

**CATEGORIA:**

**UNDER 14 MASCHILE ore 14.30**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | AJRADINOSKI | EDIN | 13/05/2005 | US TOLENTINO 1919 ASD |
| 2 | ANGELETTI | TOMMASO | 05/01/2005 | US FILOTTRANESE ASD |
| 3 | ASCANI | LEONARDO | 01/03/2005 | SS PORTORECANATI ASD |
| 4 | BEKJIRI | AMIR | 01/01/2005 | UNITED CIVITANOVA |
| 5 | BELLUCCI | THOMAS | 08/07/2005 | GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 6 | BOCCI | TOMMASO | 11/05/2005 | US TOLENTINO 1919 ASD |
| 7 | FABIANI | MATTEO | 12/02/2005 | US FILOTTRANESE ASD |
| 8 | FERRARI | GIACOMO | 24/06/2005 | US TOLENTINO 1919 ASD |
| 9 | GIUGGIOLONI | ALESSIO | 02/03/2005 | C.S.VILLA MUSONE |
| 10 | MANCINI | DAVIDE | 02/05/2005 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 11 | MORETTI | THOMAS | 21/09/2005 | SSD JESINA CALCIO SRL |
| 12 | NARDACCHIONE | ANGELO | 13/09/2005 | ASD POTENZA PICENA |
| 13 | PACE | JASON | 15/10/2005 | SSD JESINA CALCIO SRL |
| 14 | PAGLIALUNGA | DAVIDE | 14/04/2005 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 15 | PERINI | GIOVANNI | 16/4/2005 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 16 | PERUGINI | MICHELE | 09/04/2005 | CIVITANOVESE |
| 17 | PESARESI | FILIPPO | 07/12/2005 | C.S.VILLA MUSONE |
| 18 | PISTOLESI | FRANCESCO | 11/03/2005 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 19 | POLIZZI | MATTEO | 10/08/2005 | ASD JUNIOR MACERATA |
| 20 | ROMANZETTI | JACOPO | 17/10/2005 | ASD JUNIOR MACERATA |
| 21 | ROSSI | SAMUELE | 15/10/2005 | ASD BIAGIO NAZZARO |
| 22 | SANSARO | NICOLO' | 25/02/2005 | SSD JESINA CALCIO SRL |
| 23 | STRAPPINI | NICOLA | 27/04/2005 | US FILOTTRANESE ASD |
| 24 | VALLEJA | ANXHELO | 18/12/2005 | GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 25 | VITI | MATTEO | 18/12/2005 | ASD POTENZA PICENA |

**CATEGORIA: UNDER 13 MASCHILE ( GRUPPO -A-) ore 16.30**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | ANDI | AJDARI | 23/07/2006 | A.S.D. CORRIDONIA FOOTBALL CLUB |
| 2 | ATZORI | MICHAEL | 08/06/2006 | A.S.D. CORRIDONIA FOOTBALL CLUB |
| 3 | BAMBOZZI | ELIA | 30/03/2006 | USD TREIESE |
| 4 | BERUSCHI | DIEGO | 04/01/2006 | CIVITANOVESE |
| 5 | BONGELLI | RICCARDO | 08/12/2006 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 6 | CIATTAGLIA | DENNY | 16/02/2006 | SAN FRANCESCO CINGOLI |
| 7 | CIOTTILLI | EDOARDO | 25/09/2006 | US TOLENTINO 1919 ASD |
| 8 | CONSOLI | ALESSANDRO | 29/12/2006 | ASD JUNIOR MACERATA |
| 9 | FILIPPONI | RICCARDO | 23/07/2006 | SAN FRANCESCO CINGOLI |
| 10 | GATTAFONI | DAVID | 09/09/2006 | SANTA MARIA APPARENTE |
| 11 | GENTILI | FRANCESCO | 05/04/2006 | VIGOR MACERATA |
| 12 | GIANANGELI | LEONARDO | 03/04/2006 | VIGOR MACERATA |
| 13 | GIANDOMENICO | FILIPPO | 19/03/2006 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 14 | MANUALE | DIEGO | 22/02/2006 | MONTECCASSIANO CALCIO |
| 15 | MARCHEGIANI | GIOSUE’ | 19/09/2006 | USD TREIESE |
| 16 | MORETTI | DANIELE | 07/04/2006 | PGS ROBUR ASD |
| 17 | PAPILI | ALESSANDRO | 13/10/2006 | SANTA MARIA APPARENTE |
| 18 | POLONI | FILIPPO | 03/11/2006 | JUNIOR MACERATA |
| 19 | PRETINI | SAMUELE | 20/09/2006 | USD TREIESE |
| 20 | RAFFAELI | EDOARDO | 11/11/2006 | ASD JUNIOR MACERATA |
| 21 | SANTECCHIA | ALESSANDRO | 27/04/2006 | MONTECCASSIANO CALCIO |
| 22 | SEGHETTI | MATTEO | 03/05/2006 | A.S.D. MONTEMILONE POLLENZA |
| 23 | SQUARCIA | MATTIA | 27/02/2006 | SAN FRANCESCO CINGOLI |
| 24 | TESTICCIOLI | ALESSANDRO | 03/06/2006 | US TOLENTINO 1919 ASD |
| 25 | TOSCANA | ANDREA | 16/02/2006 | PGS ROBUR ASD |
| 26 | VESPRINI | RICCARDO | 11/05/2006 | UNITED CIVITANOVA |

**CATEGORIA: UNDER 13 MASCHILE ( GRUPPO -B-) ore 14.30**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | ANGELICI | DIEGO | 08/12/2006 | C.S.VILLA MUSONE |
| 2 | ASCANI | ALESSANDRO | 04/12/2006 | C.S.VILLA MUSONE |
| 3 | BUFFALARI | ANTONIO | 07/06/2006 | SS PORTORECANATI ASD |
| 4 | CACCIAMANI | RICCARDO | 14/01/2006 | SSD JESINA CALCIO SRL |
| 5 | CAPRARI | NICOLAS | 09/07/2006 | AC NUOVAFOLGORE |
| 6 | CINGOLANI | TOMMASO | 29/01/2006 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 7 | CINGOLANI | SAMUELE | 25/10/2006 | US RECANATESE |
| 8 | GHERGO | ALESSIO | 16/07/2006 | US RECANATESE |
| 9 | GIGLI | DIEGO | 19/07/2006 | GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 10 | GRASSI | FRANCESCO | 22/02/2206 | SSD JESINA CALCIO SRL |
| 11 | MANGANELLI | FILIPPO | 08/06/2006 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 12 | MARINI | EMANUELE | 14/03/2006 | ATLETICO CONERO |
| 13 | MASI | LEONARDO | 18/12/2006 | C.S.VILLA MUSONE |
| 14 | MAZZONI | MICHELE | 06/04/2006 | ASD GIOVANE ANCONA CALCIO |
| 15 | NOVELLI | STEFANO | 17/06/2006 | AC NUOVAFOLGORE |
| 16 | OSAMA | RAMZY EYAD | 15/03/2006 | SS PORTORECANATI ASD |
| 17 | PASQUALINI | NICHOLAS | 03/03/2006 | GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 18 | PAOLTRONI | MATTEO | 19/12/2006 | SS PORTORECANATI ASD |
| 19 | PIETRONI | ACHILLE | 17/02/2006 | US RECANATESE |
| 20 | POLENTA | FILIPPO | 18/11/2006 | G.S.D. PONTEROSSO CALCIO ANCONA |
| 21 | QUERCETTI | ANDREA | 08/03/2006 | SS PORTORECANATI ASD |
| 22 | SABATINI | SEBASTIANO | 13/07/2006 | GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 23 | TADDEI | LEANDRO | 31/03/2006 | GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO |
| 24 | VERDE | GIUSEPPE | 05/04/2006 | OSIMO STAZIONE |

**CATEGORIA: UNDER 15 FEMMINILE ore 16.30**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nr** | **COGNOME** | **NOME** | **NATO IL** | **SOCIETA'** |
| 1 | AMATUCCI | GIORGIA | 08/04/2006 | SSD PORTO D’ASCOLI |
| 2 | BELLAGAMBA | ERIKA | 04/12/2006 | U.S. RECANATESE |
| 3 | BUOMPANE | ALESSIA | 24/08/2005 | YFIT MACERATA |
| 4 | CAMPANELLA | TERESA | 24/04/2004 | ATLETICO CONERO |
| 5 | CATENA | GIADA | 29/12/2006 | OSIMO STAZIONE |
| 6 | CINGOLANI | AURORA | 07/11/2006 | JESINA FEMMINILE |
| 7 | CIOTTI | FEDERICA | 01/09/2005 | ASCOLI PICCHIO FC1898 SPA |
| 8 | CORONA | ANGELICA | 18/02/2005 | ASD POTENZA PICENA |
| 9 | CRISPINI | CHIARA | 02/08/2004 | YFIT MACERATA |
| 10 | FAROUSSI | NORA | 14/06/2006 | US RECANATESE |
| 11 | FERRAJ | SARA | 18/06/2005 | SSD PORTO D’ASCOLI |
| 12 | FREDDO | ELISA | 11/01/2006 | US RECANATESE |
| 13 | GAZZURELLI | AGNESE | 13/01/2006 | US RECANATESE |
| 14 | GIOVANNELLI | ELISA | 18/05/2005 | ASCOLI PICCHIO FC1898 SPA |
| 15 | IZZO | AURORA | 05/04/2006 | OSIMO STAZIONE |
| 16 | MIGNINI | ERIKA | 01/10/2005 | SSD PORTO D’ASCOLI |
| 17 | MOSCA | ANNALISA | 21/02/2005 | JESINA FEMMINILE |
| 18 | MUSACCHIO | ANGELICA | 09/06/2006 | SSD PORTO D’ASCOLI |
| 19 | PIANGERELLI | SANDRA | 06/07/2004 | YFIT MACERATA |
| 20 | RAIMONDI | GIULIA | 21/05/2004 | ASCOLI PICCHIO FC1898 SPA |
| 21 | RIMOLI | GIULIA | 20/10/2006 | US RECANATESE |
| 22 | TEDESCHI | NOEMI | 04/04/2004 | YFIT MACERATA |
| 23 | TESEI | ASIA | 22/06/2004 | YFIT MACERATA |
| 24 | TESEI | MARGHERITA | 08/08/2006 | US RECANATESE |

I calciatori convocati dovranno presentarsi puntuali e muniti del kit personale di giuoco, oltre a parastinchi, certificato di idoneità per l’attività agonistica, un paio di scarpe ginniche e un paio di scarpe da calcio.

Per qualsiasi comunicazione contattare :

**Responsabile Tecnico**: Sig. Massimo **SCHENA**  - 347/8242139

e-mail: [marche.sgs@figc.it](mailto:marche.sgs@figc.it) -[base.marchesgs@figc.it](mailto:base.marchesgs@figc.it)- [cft.marchesgs@figc.it](mailto:cft.marchesgs@figc.it)

**Responsabile Organizzativo C.F.T**.: Sig. Paolo **PICCIRILLO** - 320 5631774

In caso di indisponibilità motivata dei calciatori convocati, le Società devono darne immediata comunicazione contattando il Responsabile Tecnico e/o il Responsabile Organizzativo C.F.T., inviando la relativa certificazione per l’assenza.

**STAFF**

Responsabile Organizzativo Regionale C.F.T.: Floriano Marziali

Responsabile Organizzativo C.F.T. Paolo Piccirillo

Responsabile Tecnico C.F.T.: Massimo Schena

Istruttore Under 15 F: Melissa Marchetti

Istruttore Under 14 M: Lorenzo Bilò

Istruttore Under 13 M: Giacomo Gentilucci

Preparatore dei portieri: Matteo Pazzi

Preparatore Atletico Alberto Virgili–Vincenzo Chinè

Medico Daniele Massaccesi-Raimondo Lombardi

Fisioterapisti: Tommaso Pagnanelli –Michele Gennuso

Psicologo: Giulia Cesetti – Margherita Capotondo

Collaboratore Tecnico Leonardo Scodanibbio

Collaboratore organizzativo Paolo Camilletti

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti.

**ATTIVITA' UNDER15 FEMMINILE**

Il Coordinatore Federale Regionale Floriano MARZIALI del Settore Giovanile e Scolastico con riferimento all’attività di Sviluppo dell’Attività Under 15 comunica l’elenco delle ragazze convocate per il giorno **giovedì 21 Febbraio 2019,** alle ore **15,30** presso il **campo sportivo in sintetico Santa Maria dell’Arzilla, (PU).**

Le calciatrici convocate dovranno presentarsi puntuali e munite del kit personale di giuoco (tuta, kway, maglia, calzoncini, calzettoni), oltre a parastinchi, **COPIA DEL CERTIFICATO MEDICO e un DOCUMENTO DI RICONOSCIMENTO**.

Per qualsiasi comunicazione contattare il Team Manager:

Sig. na Mosca Emily

Tel. 333 8806567 e-mail: **(**[**base.marchesgs@figc.it**](mailto:base.marchesgs@figc.it) **–** [**marche.sgs@figc.it**](file:///C:\Users\Utente\AppData\Local\Microsoft\Windows\INetCache\Content.Outlook\JVHJ17SS\marche.sgs@figc.it)**)**

In caso di indisponibilità motivata delle calciatrici convocate, le Società devono darne immediata comunicazione, inviando eventualmente certificazione medica per l’assenza.

**STAFF**

**Selezionatore Under 15 F: Mandolini Paolo**

**Collaboratore tecnico: Marinelli Matteo**

**Team Manager: Mosca Emily**

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti.

**CATEGORIA:**

**UNDER 15 FEMMINILE ORARIO: 15.45**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **NR.** | **COGNOME** | **NOME** | **SOCIETA'** |
| 1 | DIVERSI | ELEONORA | RICCIONE CALCIO FEMMINILE |
| 2 | SANCHI | GIULIA | RICCIONE CALCIO FEMMINILE |
| 3 | BERNARDI | VERONICA | CESENA CALCIO |
| 4 | FELICITA’ | GIORGIA | CESENA CALCIO |
| 5 | GIULIANI | MARGHERITA | CESENA CALCIO |
| 6 | LUCCHI | BEATRICE | CESENA CALCIO |
| 7 | LUCARONI | CELESTE | CESENA CALCIO |
| 8 | MONTI | LAURA | CESENA CALCIO |
| 9 | MENGOZZI | SHERIL | CESENA CALCIO |
| 10 | MIGNINI | ERIKA | PORTO D’ASCOLI |
| 11 | PONTINI | ALESSIA | SAMBENEDETTESE |
| 12 | BECCARI | CHIARA | SAN MARINO |
| 13 | GIANNOTTI | SARA | SAN MARINO |
| 14 | GIULIANI | SWUAMI | SAN MARINO |
| 15 | SIETCUIPING | LAURA IRENE | SAN MARINO |
| 16 | ZAGHINI | GIULIA | SAN MARINO |
| 17 | ZAGHINI | ALICE | SAN MARINO |
| 18 | DAMIANO | ANTIMINA | PINK ARZILLA |
| 19 | DI MARIA | CONSUELO | PINK ARZILLA |
| 20 | PIERINI | ZEMFIRA | PINK ARZILLA |
| 21 | PAOLINELLI | GRETA | PINK ARZILLA |
| 22 | DI MARIA | CONSUELO | PINK ARZILLA |
| 23 | CASCONE | MARTA | LF JESINA FEMMINILE |
| 24 | MOSCA | ANNALISA | LF JESINA FEMMINILE |
| 25 | MODESTI | CHIARA | LF JESINA FEMMINILE |
| 26 | STIMILLI | ELENA SOFIA | LF JESINA FEMMINILE |

**CALCIO+ UNDER 15 FEMMINILE AREA TERRITORIALE 9 “ADRIATICA”**

Ad integrazione della convocazione pubblicata nel CU n. 71 del 6.02.2019 la sottoelencata calciatrice è convocata alle **ore 15,30 di giovedì 21 Febbraio 2019** al **campo sportivo in sintetico Santa Maria dell’Arzilla, (PU).**

- VENTURA SERENA 8/10/2004 LF JESINA FEMMINILE

La calciatrice dovrà presentarsi munita degli indumenti personali di gioco e del relativo certificato medico di idoneità fisica all’attività agonistica valido per l’anno in corso.

**TORNEO DI CALCIO 7>7 PER LA CATEGORIA UNDER 12 FEMMINILE**

**- FASE PRIMAVERILE -**

Il Coordinamento FIGC- SGS delle Marche in collaborazione con il Comitato Regionale LND organizza un Torneo a carattere regionale riservato alle giovani calciatrici delle Categorie UNDER 12 delle società che svolgono attività femminile nelle Scuole di Calcio.

Il Torneo è riservato alle giovani calciatrici della Categoria UNDER 12 nate dal 01.01.2006 al compimento anagrafico del 10° anno di età.

**Iscrizioni**

Le squadre potranno aderire all’iniziativa iscrivendosi direttamente alla FIGC-Settore Giovanile e Scolastico, facendo pervenire il modulo di iscrizione, allegato al presente regolamento, tramite e-mail all’indirizzo [base.marchesgs@figc.it](mailto:base.marchesgs@figc.it) entro il prossimo **22 FEBBRAIO 2019.**

Al torneo ciascuna società può iscrivere una o più squadre.

Nella domanda, alla quale vanno allegati i “nulla osta” delle società di appartenenza delle giocatrici in prestito, dovranno essere indicati l’impianto omologato utilizzato per le partite in casa, il giorno e l’orario delle stesse.

Possono partecipare al Torneo le giovani calciatrici della Categoria UNDER 12 regolarmente tesserate FIGC con la propria società per la stagione in corso.

In caso di necessità, le società, entro e non oltre il 22 FEBBRAIO 2019, possono richiedere autorizzazione all’utilizzo di un numero massimo di 3 giocatrici in prestito da altra società non partecipante al Torneo, purché munite di regolare nulla-osta della società di appartenenza. I prestiti autorizzati saranno validi per tutta la durata della manifestazione e non potranno essere sostituiti.

Si allega al presente C.U. il Regolamento del Torneo e il modello di iscrizione .

**TORNEO REGIONALE GIOVANILE DI CALCIO A CINQUE UNDER 10 FEMMINILE - FASE PRIMAVERILE-**

Il Coordinamento FIGC- SGS delle Marche in collaborazione con il Comitato Regionale LND organizza un Torneo a carattere regionale riservato alle giovani calciatrici delle Categorie UNDER 10 delle società che svolgono attività femminile nelle Scuole di Calcio.

Il Torneo è riservato alle giovani calciatrici della Categoria UNDER 10 nate dal 01.01.2008 al compimento anagrafico dell’8°anno di età.

**Iscrizioni:**

Le squadre potranno aderire all’iniziativa iscrivendosi direttamente alla FIGC-Settore Giovanile e Scolastico, facendo pervenire la propria domanda di partecipazione secondo il modello allegato, tramite e-mail all’indirizzo [base.marchesgs@figc.it](mailto:base.marchesgs@figc.it)entro il 22 febbraio 2019.

**Nella domanda dovranno essere indicati l’impianto omologato utilizzato per le partite in casa, il giorno e l’orario delle stesse, nominativo e relativo recapito telefonico del responsabile della società.**

In caso di necessità, le società, entro e non oltre il 22 FEBBRAIO 2019, possono richiedere autorizzazione all’utilizzo di **un prestito** da altra società non partecipante al Torneo, purché munito di regolare nulla-osta della società di appartenenza. I prestiti autorizzati saranno validi per tutta la durata della manifestazione e non potranno essere sostituiti.

**Inoltre, per raggiungere un numero sufficiente di unità utile a partecipare regolarmente a tutte le gare, e’possibile inserire nella squadra femminile un bambino nato nel 2009 appartenente alla società iscrittasi al torneo.**

Si allega al presente C.U. il regolamento del Torneo e la domanda di iscrizione.

**WORKSHOP TEMATICO CENTRO FEDERALE TERRITORIALE DI MACERATA – Recanati**

Lunedì 4 marzo 2019 alle ore 18.00 presso la **Sala della Croce Gialla - viale Nazario Sauro, 40/B – Recanati**, organizzato dal Centro Federale Territoriale di MACERATA – Recanati, si svolgerà il **1° Workshop Area 1 “SPORT&SANO STILE DI VITA”** dal titolo **“ALIMENTAZIONE & SPORT”**.

Il **Workshop** è parte integrante del progetto di carattere formativo ed educativo dei Centri Federali Territoriali.

**Relatori :**

- dott.Gerlando Davide **SCHEMBRI** : medico Centro Federale Territoriale di URBINO

- **STAFF**: Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati

**Sono invitati tecnici, dirigenti, genitori, delle Società sportive del territorio e tutti coloro che sono interessati.**

Si allega al presente C.U. la locandina del Workshop.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì 28 febbraio 2019 alle ore 18.30, presso la **Sala (sotto la Tribuna) dello Stadio “G. BIANCHELLI”** Senigallia (An), organizzato dalla Società **ASD SENIGALLIA CALCIO** si terrà un incontro informativo, rivolto a dirigenti, tecnici, genitori e tesserati, l’incontro e aperto anche alle altre società del territorio, dal titolo **“LE REGOLE DEL GIOCO DEL CALCIO” .**

**RELATORE :**

- Lorenzo **MANCINI :** arbitro e designatore Sezione AIA di Ancona

- Mattia **PICCININI** : responsabile corso Arbitri

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì 28 febbraio 2019 alle ore 18.00 presso **la SALA PARROCCHIALE CHIESA DELLE GRAZIE - ANCONA,** organizzato dalla Società **A.C. NUOVA FOLGORE A.S.D.** si terrà un incontro informativo, rivolto ai dirigenti, tecnici, genitori e tesserati anche di altre società, dal titolo : **“IMPIGLIATI NELLA “RETE” BULLISMO E CYBERBULLISMO ” .**

**Relatori dell’incontro**

- dott.ssa Lucia **MOGLIE** : Psicologa A.C. Nuova Folgore

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 22 febbraio 2019 alle ore 17.30 presso la **Sala del Centro Cultura “Piero Pergoli” Piazza G. Mazzini di Falconara Marittima (AN),** organizzato dalla Società **ASD PALOMBINA VECCHIA**  si terrà un incontro informativo, rivolto ai dirigenti, tecnici, genitori e tesserati anche di altre società, dal titolo : **“ADOLESCENTI E ADULTI TRA CONFLITTI E ALLEANZE”.**

**Relatore dell’incontro**

- dott.ssa Cristiana **FRATTESI :** Psicologa e Psicoterapeuta

- dott. Massimo **BORRI :** Psicologo e Psicoterapeuta

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 1 marzo 2019 alle ore 20.30 presso la **Sala Congressi c/o HOTEL RITZ** ingresso Via Rieti - Senigallia (AN) , organizzato dalla Società **FC VIGOR SENIGALLIA** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo  **“GLI OBIETTIVI DELL’ATTIVITA’ DI BASE”.**

**Relatore dell’incontro :**

- Lorenzo **TUZZA** : Delegato provinciale Attività di Base FIGC/SGS Ancona

Si prega di confermare la partecipazione per motivi organizzativi, presso la sede al Campo Saline oppure telefonicamente ai numeri 071 7931121 o al Responsabile Tecnico **SERVADIO** Loris 337 636562

**INCONTRO INFORMATIVO**

Martedì 5 marzo 2019 , alle ore 17.00 presso c/o campo sportivo **“GABBANELLI”** via Leoncavallo -Castelfidardo , organizzato dalla Società **GSD** **S.A. CALCIO CASTELFIDARDO**, si terrà un incontro informativo rivolto a Dirigenti, Tecnici , Genitori, Atleti anche di altre società sportive dal titolo **“METODOLOGIA D’INSEGNAMENTO E ASPETTI COORDINATIVI NELL’ATTIVITÀ DI BASE: APPLICAZIONI PRATICHE” .**

**RELATORI DELL’INCONTRO :**

- prof. Alberto **VIRGILI** : Delegato Regionale Attività di Base FIGC/SGS Marche

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 22 febbraio 2019 alle ore 19.00, presso l’impianto sportivo **“San Sebastiano”** - Via Grammercato,14 - Jesi (An), organizzato dalla Società **APD LF JESINA FEMMINILE** si terrà un incontro informativo, rivolto a dirigenti, tecnici, genitori e tesserati, l’incontro e aperto anche alle altre società del territorio, dal titolo **“TRAUMATOLOGIA E PRIMO SOCCORSO” .**

**RELATORE:**

- dott. Roberto **BALDUCCI :** Medico della Federazione Medico Sportiva Italiana

Si allega al presente CU la locandina dell’incontro

**INCONTRO INFORMATIVO**

Lunedì 25 febbraio 2019 alle ore 18.30, presso  **la Sala di via Andres, in località Acquaviva di Castelfidardo** (An), organizzato dalla Società **ASD VILLA MUSONE 1981** si terrà un incontro informativo, rivolto a dirigenti, tecnici, genitori e tesserati, l’incontro e aperto anche alle altre società del territorio, dal titolo  **“LA CORRETTA ALIMENTAZIONE DEL GIOVANE ATLETA”**

- dott. Francesco **MECOZZI**

Si allega al presente CU la locandina dell’incontro

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì ì 28 febbraio 2019 alle ore 21.15, c/o salone “Giordano” della Parrocchia Sant’Andrea in Piazza Bissolati 8 a Castelferretti – Falconara M.ma (An), organizzato dalle Società **U.S. CAMERATESE e SSD UP CASTELFRETTESE** si terrà un incontro informativo, rivolto a dirigenti, tecnici, genitori e tesserati, l’incontro e aperto anche alle altre società del territorio, dal titolo **“CRESCIAMO INSIEME: IL PERCORSO FORMATIVO DELLA SCUOLA CALCIO”.**

- Lorenzo **TUZZA :** Delegato Provinciale Attività di Base FIGC/SGS

Si allega al presente CU la locandina dell’incontro

DELIBERE DELLA CORTE SPORTIVA DI APPELLO TERRITORIALE

**RECLAMO A.S.D. L’AQUILA AVVERSO SANZIONI MERITO GARA OLIMPIA JUVENTU FALCONARA/L’AQUILA DEL 2.2.2019 CAMPIONATO PROVINCIALE DI TERZA CATEGORIA GIRONE “D”**

(Delibera del Giudice sportivo della Delegazione Provinciale di Ancona - Com. Uff. n. 71 del 6.2.2019)

Con decisione pubblicata sul Com. Uff. indicato in epigrafe, il Giudice sportivo della Delegazione Provinciale di Ancona applicava al calciatore FERJANI Taieb, asseritamente tesserato a favore della reclamante, la sanzione della squalifica per tre gare effettive per il comportamento offensivo e minaccioso da questi osservato nei confronti dell’arbitro, nel corso della gara emarginata, dalla tribuna dove si trovava siccome squalificato.

Avverso tale decisione ha proposto rituale reclamo l’A.S.D. L’Aquila deducendo l’assoluta estraneità del proprio tesserato ai fatti allo stesso ascritti.

**LA CORTE SPORTIVA DI APPELLO TERRITORIALE**

* letto il reclamo ed esaminati gli atti ufficiali di gara;
* udito in camera di consiglio il Giudice relatore;
* ritenuta provata la responsabilità del tesserato in questione - dall’arbitro riconosciuto con assoluta certezza - in ordine alle violazioni allo stesso ascritte, le cui modalità non consentono l’invocata riduzione della squalifica, della quale pertanto deve essere data conferma;
* visto l’art. 19, 4° comma, del Codice di giustizia sportiva;

**P.Q.M.**

respinge il reclamo come sopra proposto dall’A.S.D. L’Aquila e dispone incamerarsi la relativa tassa.

Così deciso in Ancona, nella sede della FIGC - LND - Comitato Regionale Marche, in data 12 febbraio 2019.

Il Segretario f.f. e Relatore Il Presidente

F.to Piero Paciaroni F.to Giammario Schippa

# PROGRAMMA GARE

PROSSIMI TURNI

TERZA CATEGORIA ANCONA

GIRONE C - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GALASSIA SPORT | L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI | R | 22/02/2019 20:45 | ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |
| UNION MORRO D ALBA | AURORA CALCIO JESI | R | 22/02/2019 20:45 | COMUNALE C.DA LAURETO | MORRO D'ALBA | VIA DEL MARE |
| CALCIO PIANELLO VALLESINA | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | R | 23/02/2019 15:00 | COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO | MONTEROBERTO | VIA SAN PIETRO |
| REAL SASSOFERRATO | RENATO LUPETTI CALCIO | R | 23/02/2019 15:00 | COMUNALE CABERNARDI | SASSOFERRATO | VIA CA' FABBRI |
| ROSORA ANGELI | SPES JESI | R | 23/02/2019 15:00 | COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| URBANITAS APIRO | VALLE DEL GIANO | R | 23/02/2019 15:00 | COMUNALE "FABIO SPARAPANI" | APIRO | VIA CUPO |

GIRONE D - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO 2008 | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | R | 22/02/2019 21:15 | SUPPLEMENTARE "SAN GIOBBE" | FILOTTRANO | VIA GEMME, 1 |
| COLLE 2006 | LE GRAZIE JUVENILIA | R | 22/02/2019 21:00 | COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMAR | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |
| ATLETICO CONERO | EUROPA CALCIO COSTABIANCA | R | 23/02/2019 15:00 | COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |
| ATLETICO PONTEROSSO | L AQUILA | R | 23/02/2019 14:30 | CAMPO "BRISIGHELLI" PONTEROSS | ANCONA | VIA RUGGERI |
| PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | REAL CASTELFIDARDO | R | 23/02/2019 14:30 | COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETT | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |
| REAL CASEBRUCIATE | OSIMO FIVE | R | 23/02/2019 15:00 | COMUNALE "LE FORNACI" MARINA | MONTEMARCIANO | VIA DELEDDA FRAZ. MARINA |

JUNIORES UNDER 19 PROVINC. -AN

GIRONE B - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| SASSOFERRATO GENGA | LE TORRI CASTELPLANIO | R | 20/02/2019 18:30 | COMUNALE - PIAGGE DEL PRETE | GENGA | PIAGGE DEL PRETE |

GIRONE B - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | SASSOFERRATO GENGA | R | 23/02/2019 16:00 | COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| FALCONARESE 1919 | PORTO POTENZA CALCIO | R | 23/02/2019 18:00 | COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| SAN FRANCESCO CINGOLI ASD | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | R | 24/02/2019 15:00 | COMUNALE SUPPL."MARCO FILENI" | CINGOLI | VIA CERQUATTI |
| SFORZACOSTA 2010 | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 24/02/2019 15:00 | COMUNALE "SFORZACOSTA" | MACERATA | VIA NATALI FZ. SFORZACOSTA |
| LE TORRI CASTELPLANIO | ATLETICO CONERO | R | 25/02/2019 18:00 | COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |
| NUOVA FOLGORE | DORICA TORRETTE | R | 25/02/2019 18:00 | VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |

GIRONE B - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| SAN FRANCESCO CINGOLI ASD | FALCONARESE 1919 | R | 27/02/2019 18:00 | COMUNALE SUPPL."MARCO FILENI" | CINGOLI | VIA CERQUATTI |

CALCIO A 5 SERIE "D" ANCONA

GIRONE B - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CASINE A.S.D. | MMSA GIOVANE AURORA | R | 22/02/2019 21:45 | PALASPORT | OSTRA | VIA MATTEOTTI |
| CIARNIN | MONSANO SPORTING CLUB | R | 22/02/2019 21:30 | PALLONE GEODETICO CAMPO NÂ°1 | SENIGALLIA | VIA CELLINI, 13 |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | MONSERRA CALCIO | R | 22/02/2019 21:30 | PALL.GEODETICO FRAZ.PINOCCHIO | ANCONA | VIA CARPEGNA-VIA M.TE S.VICINO |
| MONTEMARCIANO CALCIO A 5 | SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | R | 22/02/2019 22:00 | PALLONE GEODETICO LOC. MARINA | MONTEMARCIANO | VIA GRAZIA DELEDDA |
| POLVERIGI C5 | ASPIO 2005 | R | 22/02/2019 21:45 | PALASPORT "A.PERGOLESI" | POLVERIGI | VIA CIRCONVALLAZIONE |
| REAL S.COSTANZO CALCIO 5 | SENIGALLIA CALCIO | R | 22/02/2019 21:30 | PALESTRA COMUNALE | SAN COSTANZO | VIA DELLA SANTA SELVINO |
| ANKON NOVA MARMI | DORICA | R | 23/02/2019 15:00 | PALLONE GEODETICO MONTESICURO | ANCONA | LOCALITA' NONTESICURO |

ALLIEVI ANCONA II FASE

GIRONE C - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| OSTRA | FALCONARESE 1919 | A | 20/02/2019 18:15 | COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |

GIRONE C - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| VICTORIA BRUGNETTO | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | A | 23/02/2019 16:00 | COMUNALE LOC. BRUGNETTO | TRECASTELLI | VIA NORI DE NOBILI, 7 |
| AGUGLIANO POLVERIGI | B.NAZZARO CHIARAVALLE | A | 24/02/2019 10:00 | COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| JESINA CALCIO SRL | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | A | 24/02/2019 11:00 | COMUNALE "CARDINALETTI" | JESI | VIA DEL BURRONE |
| LE TORRI CASTELPLANIO | FALCONARESE 1919 | A | 24/02/2019 11:00 | COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| OSTRA | BORGHETTO | A | 24/02/2019 10:30 | COMUNALE "M.PICCIONI" | BELVEDERE OSTRENSE | VIA FONTENOVA |

GIRONE D - 6 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO CONERO | CAMERANO CALCIO | A | 20/02/2019 15:30 | COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |

GIRONE D - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| NUOVA FOLGORE | PONTEROSSO ANCONITANA | A | 23/02/2019 18:00 | COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMAR | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |
| PASSATEMPESE | OSIMANA | A | 23/02/2019 16:00 | COMUNALE PASSATEMPO | OSIMO | VIA CASETTE |
| CAMERANO CALCIO | LORETO A.D. | A | 24/02/2019 11:00 | COMUNALE"D.MONTENOVO" | CAMERANO | VIA LORETANA |
| FILOTTRANESE A.S.D. | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | A | 24/02/2019 10:45 | SUPPLEMENTARE "SAN GIOBBE" | FILOTTRANO | VIA GEMME, 1 |

GIOVANISSIMI ANCONA II FASE

GIRONE C - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AVIS ARCEVIA 1964 | LE TORRI CASTELPLANIO | A | 24/02/2019 10:30 | COMUNALE | ARCEVIA | VIA PORTA DEL SASSO |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | AURORA CALCIO JESI | A | 24/02/2019 11:00 | COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| JESINA CALCIO SRL | ATLETICO FABRIANO | A | 24/02/2019 10:30 | COMUNALE | MONSANO | VIA FONTANELLE, 23 |
| SASSOFERRATO GENGA | LABOR 1950 | A | 24/02/2019 10:30 | COMUNALE CABERNARDI | SASSOFERRATO | VIA CA' FABBRI |

GIRONE D - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | VICTORIA BRUGNETTO | A | 22/02/2019 17:00 | COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| SS OLIMPIA OSTRA VETERE | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | A | 23/02/2019 18:30 | COMUNALE "GUIDO PUERINI" | OSTRA VETERE | VIA SAN GIOVANNI |
| MARINA | NUOVA FOLGORE | A | 24/02/2019 10:00 | COMUNALE "L. DI GREGORIO" | MONTEMARCIANO | VIA GABELLA |

GIRONE E - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | PASSATEMPESE | A | 23/02/2019 17:00 | COMUNALE "R.VIANELLO" | OFFAGNA | VIA MOGLIE |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | JUNIOR CALCIO A.S.D. | A | 23/02/2019 18:00 | COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| ATLETICO CONERO | OSIMOSTAZIONE C.D. | A | 24/02/2019 10:30 | COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |
| CAMERANO CALCIO | PONTEROSSO ANCONITANA | A | 24/02/2019 17:30 | COMUNALE"D.MONTENOVO" | CAMERANO | VIA LORETANA |

GIRONE E - 7 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | OSIMOSTAZIONE C.D. | A | 26/02/2019 17:30 | COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |

GIOVANISSIMI CADETTI ANCONA

GIRONE CA - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| MARINA | B.NAZZARO CHIARAVALLE | R | 23/02/2019 15:00 | COMUNALE "L. DI GREGORIO" | MONTEMARCIANO | VIA GABELLA |
| BORGHETTO | PALOMBINA VECCHIA sq.B | R | 24/02/2019 10:30 | PARROCCHIALE BORGHETTO | MONTE SAN VITO | VIA SELVA |
| JESINA CALCIO SRL | MOIE VALLESINA A.S.D. | R | 24/02/2019 10:30 | COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | R | 25/02/2019 17:00 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| PALOMBINA VECCHIA | JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | R | 25/02/2019 18:30 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| SENIGALLIA CALCIO | LE TORRI CASTELPLANIO | R | 25/02/2019 18:30 | STADIO COMUNALE "G.BIANCHELLI | SENIGALLIA | VIA MONTENERO |

GIRONE CA - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JESINA CALCIO SRL | PALOMBINA VECCHIA sq.B | R | 27/02/2019 18:00 | COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |

GIRONE CB - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | CAMERANO CALCIO | R | 23/02/2019 15:00 | COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| FILOTTRANESE A.S.D. | LORETO A.D. | R | 23/02/2019 16:00 | SUPPLEMENTARE "SAN GIOBBE" | FILOTTRANO | VIA GEMME, 1 |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | OSIMANA | R | 23/02/2019 18:00 | COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | R | 24/02/2019 09:00 | COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| NUOVA FOLGORE sq.B | NUOVA FOLGORE | R | 25/02/2019 16:00 | VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | F.C. VIGOR SENIGALLIA | R | 26/02/2019 16:30 | CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |

AMATORI ANCONA

GIRONE A - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | AMATORI CASTELFERRETTI | R | 22/02/2019 20:45 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| CHIARAVALLE AMATORI | AMATORI JESI | R | 22/02/2019 21:15 | COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | AMATORI CUPRAMONTANA | R | 22/02/2019 21:15 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | ATLETICO 2015 | R | 25/02/2019 21:00 | "GRANDE TORINO" LOC. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA ASCOLI PICENO |

**Le ammende irrogate con il presente comunicato dovranno pervenire a questo Comitato entro e non oltre il 28/02/2019.**

**Pubblicato in Ancona ed affisso all’albo della Delegazione Provinciale il 20/02/2019.**

***ALLEGATI:***

* **CALENDARIO Esordienti C9 II° anno – Gironi A-B-C;**
* **CALENDARIO Esordienti C9 I° anno – Gironi A-B-C-D;**
* **CALENDARIO Esordienti Misti C9 I°/II°anno – Gironi A-B-C;**
* **CALENDARIO Pulcini C7 II° anno – Gironi A-B-C-D-E;**
* **CALENDARIO Pulcini C7 I° anno – Gironi A-B-C-D;**
* **CALENDARIO Pulcini Misti C7 I°/II°anno – Gironi A-B;**
* **Locandina Workshop CFT MACERATA-Recanati 04-03-2019;**
* **Incontro formativo Villa Musone 25-02-2019**
* **locandina incontro APD LFJesina Femminile 22-02-2019**
* **Locandina Incontro Formativo Cameratese 28-02-2019**
* **LOCANDINA incontro GSD SA Castelfidardo 05-03-2019**
* **MODELLO ISCRIZIONE UNDER 10 FEMMINILE**
* **MODELLO ISCRIZIONE UNDER 12 FEMMINILE**
* **REGOLAMENTO U10 FEMMINILE TORNEO FASE PRIMAVERILE REGIONALE GIOVANILE DI CALCIO A CINQUE 2019**
* **REGOLAMENTO U12 FEMMINILE TORNEO FASE PRIMAVERILE REGIONALE GIOVANILE DI CALCIO A SETTE 2019**
* **Referto-con-shootout**

|  |  |
| --- | --- |
| **p. il Segretario**  **(Sergio Barocci)** | **Il Delegato Provinciale**  **(Elvio Rocchi)** |